**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ВЕСТНИК № 50**

**МУНИЦИПАЛЬНЫХ НОРМАТИВНЫХ ПРАВОВЫХ АКТОВ ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ КАНТЕМИРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

**Том № 1**

**27.12.2023 год**

**р.п. Кантемировка**

**Содержание:**

**Решения:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 257. | 27.12.2023 | О внесении изменений в решение Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения от 27.12.2022 г. № 161 «О бюджете Кантемировского городского поселения на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» |
| 258. | 27.12.2023 | О бюджете Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов |
| 260. | 27.12.2023 | О внесении изменений и дополнений в Устав Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области |
| 261. | 27.12.2023 | Об утверждении плана ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения Кантемировского городского поселения на 2024 год |
| 262. | 27.12.2023 | О размере платы за наем жилого помещения, предоставляемого по договору социального найма или договору найма жилого помещения, находящегося в собственности Кантемировского городского поселения |
| 263. | 27.12.2023 | О размере платы за содержание и текущий ремонт жилого помещения, предоставляемого по договору социального найма или договору найма жилого помещения, находящегося в собственности Кантемировского городского поселения |

**Совет народных депутатов**

**Кантемировского городского поселения**

**Кантемировского муниципального района**

# Воронежской области

# РЕШЕНИЕ

принятое на **14** сессии

Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения шестого созыва

от 27.12.2023 г. № 257

р.п. Кантемировка

### О внесении изменений в решение Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения от 27.12.2022 г. № 161 «О бюджете Кантемировского городского поселения на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годов»

В связи с возникшей необходимостью, в целях приведения в соответствие с действующим законодательством, Совет народных депутатов Кантемировского городского поселения **решил:**

1. Внести в решение Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения от 27.12.2022 г. № 161 «О бюджете Кантемировского городского поселения на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годов» следующие изменения:

1) В части I, в пункте 1:

- в подпункте 1) изложить в новой редакции «прогнозируемый общий объём доходов бюджета поселения в сумме 12921,4 тыс. руб., в том числе безвозмездные поступления в сумме 80343,3 тыс. руб., из них:

- безвозмездные поступления из областного бюджета в сумме 73579,6 тыс. рублей, в том числе: дотации – 1361,0 тыс. рублей, субсидии – 50068,4 тыс. рублей, иные межбюджетные трансферты – 22150,2 тыс. рублей;

- безвозмездные поступления из районного бюджета в сумме 6804,1 тыс. рублей, в том числе: дотации – 0 тыс. рублей, иные межбюджетные трансферты – 6763,7 тыс. рублей;

- в подпункте 2) слова «в сумме 110116,4 тыс. рублей» заменить словами «в сумме 140103,8 тыс. рублей»;

- подпункт 3) изложить в следующей редакции: «прогнозируемый дефицит бюджета поселения в сумме 10890,0 тыс. руб.,».

2) Приложение № 1 «Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета Кантемировского городского поселения на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» изложить в редакции согласно приложению № 1 к настоящему решению.

3) В приложении № 2 таблицу «Поступление доходов в бюджет Кантемировского городского поселения по кодам видов, подвидов доходов на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 2.

4) В приложении № 3 таблицу «Ведомственная структура расходов Кантемировского городского поселения на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 3.

5) В приложении № 4 таблицу «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам поселения), группам видов расходов классификации расходов бюджета Кантемировского городского поселения на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 4.

6) В приложении № 5 таблицу «Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам Кантемировского городского поселения), группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета Кантемировского городского поселения на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 5.

7) В приложении № 6 таблицу «Дорожный фонд Кантемировского городского поселения на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 6.

8) В приложении № 7 таблицу «Программа внутренних заимствований Кантемировского городского поселения на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» изложить в новой редакции, согласно приложению № 7.

2. Настоящее решение Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения вступает в силу со дня его официального опубликования в Вестнике муниципальных нормативных правовых актов органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области.

Председатель Совета народных

депутатов Кантемировского

городского поселения А.В. Сердюков

Глава Кантемировского

городского поселения Ю.А. Завгородний

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 1  к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 257  Приложение № 1  к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2022 г. № 161  **Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета Кантемировского городского поселения на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов** | | | | | |
| **№ п/п** | **Наименование** | **Код классификации** | **2023 год** | **2024 год** | **2025 год** |
|
|
|
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** |
|  | **Источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов** | **01 00 00 00 00 0000 000** | **10890,0** | **0** | **0** |
| **1** | **Кредиты кредитных организаций в валюте Российской Федерации** | **01 02 00 00 00 0000 000** | **0** | **-3321,8** | **0** |
|  | Привлечение кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 00 0000 700 | 0 | 0 | 0 |
|  | Привлечение кредитов от кредитных организаций бюджетами городских поселений в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 13 0000 710 | 0 | 0 | 0 |
|  | Погашение кредитов, предоставленных кредитными организациями в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 00 0000 800 | 0 | 3321,8 | 0 |
|  | Погашение бюджетами городских поселений кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 13 0000 810 | 0 | 3321,8 | 0 |
| **2** | **Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации** | **01 03 00 00 00 0000 000** | **10890,0** | **0** | **0** |
|  | Бюджетные кредиты из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 00 0000 000 | 11000,0 | 0 | 0 |
|  | Привлечение бюджетных кредитов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 00 0000 700 | 11000,0 | 0 | 0 |
|  | Привлечение кредитов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации бюджетами городских поселений в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 13 0000 710 | 11000,0 | 0 | 0 |
|  | Погашение бюджетных кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 00 0000 800 | -110,0 | 0 | 0 |
|  | Погашение бюджетами городских поселений кредитов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 13 0000 810 | -110,0 | 0 | 0 |
| **3** | **Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджетов** | **01 05 00 00 00 0000 000** | **0,0** | **3321,8** | **0** |
|  | Увеличение остатков средств бюджетов | 01 05 00 00 00 0000 500 | -140213,8 | -102105,0 | -74480,8 |
|  | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | 01 05 02 00 00 0000 500 | -140213,8 | -102105,0 | -74480,8 |
|  | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов городского поселения | 01 05 02 01 13 0000 510 | -140213,8 | -102105,0 | -74480,8 |
|  | Уменьшение остатков средств бюджетов | 01 05 00 00 00 0000 600 | 140213,8 | 105426,8 | 74480,8 |
|  | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 01 05 02 00 00 0000 600 | 140213,8 | 105426,8 | 74480,8 |
|  | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов городского поселения | 01 05 02 01 13 0000 610 | 140213,8 | 105426,8 | 74480,8 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 2 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 257  Приложение № 2  к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2022 г. № 161  **Поступление доходов в бюджет Кантемировского городского поселения по кодам видов, подвидов доходов на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов** | | | | | |
| **Код показателя** | **Наименование показателя** | **2023 год** | **2024 год** | **2025 год** |
| **000 8 50 00000 00 0000 000** | **ВСЕГО** | **129213,8** | **102105,0** | **74 480,8** |
| **000 1 00 00000 00 0000 000** | **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **48830,1** | **42 657,0** | **46 196,0** |
| 000 1 01 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 17066,7 | 18 093,0 | 20 066,0 |
| 000 1 01 02000 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц | 17066,7 | 18 093,0 | 20 066,0 |
| 000 1 01 02010 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 16 814,0 | 17 921,1 | 19 875,4 |
| 000 1 01 02020 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты, и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 227 Налогового кодекса Российской Федерации | 6,6 | 137,5 | 152,5 |
| 000 1 01 02030 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 246,1 | 34,4 | 38,1 |
| 000 1 01 02040 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в виде фиксированных авансовых платежей с доходов, полученных физическими лицами, являющимися иностранными гражданами, осуществляющими трудовую деятельность по найму на основании патента в соответствии со статьей 227.1 Налогового кодекса Российской Федерации |  |  |  |
| **000 1 03 00000 00 0000 110** | **НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **4641,6** | **4 329,0** | **4 836,0** |
| 000 1 03 02000 01 0000 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 4641,6 | 4 329,0 | 4 836,0 |
| 000 1 03 02230 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 2405,1 | 1 948,1 | 2 176,2 |
| 000 1 03 02240 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 12,5 | 13,0 | 14,6 |
| 000 1 03 02250 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 2 224,0 | 2 367,9 | 2 645,2 |
| **000 1 05 00000 00 0000 110** | **Налоги на совокупный доход** | **199,7** | **671,0** | **671,0** |
| 000 1 05 03000 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 199,7 | 671,0 | 671,0 |
| 000 1 05 03010 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 199,7 | 671,0 | 671,0 |
| **000 1 06 00000 00 0000 000** | **Налоги на имущество** | **18450,1** | **15 931,0** | **17 357,0** |
| 000 1 06 01000 00 0000 110 | Налог на имущество физических лиц | **6639,0** | **3 537,0** | **4 963,0** |
| 000 1 06 01030 13 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах городских поселений | 6639,0 | 3 537,0 | 4 963,0 |
| **000 1 06 06000 00 0000 110** | **Земельный налог** | **11811,1** | **12 394,0** | **12 394,0** |
| 000 1 06 06030 00 0000 110 | Земельный налог с организаций | 6182,1 | 7 426,2 | 7 426,2 |
| 000 1 06 06033 13 0000 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах городского поселения | 6182,1 | 7 426,2 | 7 426,2 |
| 000 1 06 06040 00 0000 110 | Земельный налог с физических лиц | 5629,0 | 4 967,8 | 4 967,8 |
| 000 1 06 06043 13 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах городского поселения | 5629,0 | 4 967,8 | 4 967,8 |
| **000 1 11 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ** | **5147,7** | **3 623,0** | **3 256,0** |
| 000 1 11 05000 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | **5114,4** | **3 587,0** | **3 220,0** |
| 000 1 11 05010 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 3525,2 | 2 730,0 | 2 730,0 |
| 000 1 11 05013 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 3525,2 | 2 730,0 | 2 730,0 |
| 000 1 11 05020 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земли после разграничения государственной собственности на землю, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков (за исключением земельных участков бюджетных и автономных учреждений) | 73,4 | 72,0 | 72,0 |
| 000 1 11 05025 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 73,4 | 72,0 | 72,0 |
| 000 1 11 05030 00 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов государственной власти, органов местного самоуправления, государственных внебюджетных фондов и созданных ими учреждений (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений) | 1 515,8 | 785,0 | 418,0 |
| 000 1 11 05035 13 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления городских поселений и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 1 515,8 | 785,0 | 418,0 |
| **000 1 11 09000 00 0000 000** | **Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных)** | **33,3** | **36,0** | **36,0** |
| 000 1 11 09040 00 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 33,3 | 36,0 | 36,0 |
| 000 1 11 09045 13 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 33,3 | 36,0 | 36,0 |
| 000 1 13 01995 13 0000 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) получателями средств бюджетов городских поселений | 0,0 | 10,0 | 10,0 |
| **000 1 14 06000 00 0000 000** | **Доходы от продажи материальных и нематериальных активов** | **2300,4** | **0,0** | **0,0** |
| 000 1 14 06013 13 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков | 2300,4 | 0,0 | 0,0 |
| **000 1 16 00000 00 0000 000** | **ШТРАФЫ, САНКЦИИ, ВОЗМЕЩЕНИЕ УЩЕРБА** | **411,1** | **0,0** | **0,0** |
| 000 1 16 10123 01 0000 140 | Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году | 1,1 | 0,0 | 0,0 |
| 000 1 16 07010 13 0000 140 | Иные штрафы, неустойки, пени, уплаченные в соответствии с законом или договором в случае неисполнения или ненадлежащего исполнения обязательств перед муниципальным органом, (муниципальным казенным учреждением) сельского поселения | 410,0 | 0,0 | 0,0 |
| **000 1 17 05000 00 0000 1 80** | **Прочие неналоговые доходы** | **612,8** | **0,0** | **0,0** |
| 000 1 17 05050 13 0000 180 | Прочие неналоговые доходы бюджетов городских поселений | 522,8 | 0,0 | 0,0 |
| 000 1 17 15030 13 0000 150 | Инициативные платежи, зачисляемые в бюджете городских поселений | 90,0 | 0,0 | 0,0 |
| **000 2 00 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ** | **80383,7** | **59 448,0** | **28 284,8** |
| **000 2 02 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **80343,3** | **59 448,0** | **28 284,8** |
| **000 2 02 10000 00 0000 150** | **Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации** | **1 361,0** | **1 150,0** | **1 183,0** |
| 000 2 02 15001 13 0000 150 | Дотации бюджетам городских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности | 1 361,0 | 1 150,0 | 1 183,0 |
| **000 2 02 20000 00 0000 150** | **Субсидии бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (межбюджетные субсидии)** | **50068,4** | **57 258,9** | **26 062,7** |
| 000 2 02 02999 13 0000 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений | 50068,4 | 57258,9 | 26062,7 |
| **000 2 02 40000 00 0000 150** | **Иные межбюджетные трансферты** | **28913,9** | **1039,1** | **1039,1** |
| 000 2 02 49999 13 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 28913,9 | 1039,1 | 1039,1 |
| **000 2 07 00000 00 0000 000** | **Прочие безвозмездные поступления** | **40,4** | **0,0** | **0,0** |
| 000 2 07 05000 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 40,4 | 0,0 | 0,0 |
| 000 2 07 05030 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 40,4 | 0,0 | 0,0 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 3 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023г .№ 257    Приложение № 3 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2022 г. №161 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **ВЕДОМСТВЕННАЯ СТРУКТУРА РАСХОДОВ БЮДЖЕТА КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НА 2023 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2024 И 2025 ГОДОВ** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Наименование** | | | | | **ГРБС** | | **Рз** | | **ПР** | | **ЦСР** | | | | | | **ВР** | | **2023 год (тыс. руб.)** | | | **2024 год (тыс. руб.)** | **2025 год (тыс. руб.)** | | |
| **В С Е Г О** | | | | |  | |  | |  | |  | | | | | |  | | **140103,8** | | | **97688,0** | **72111,8** | | |
| **АДМИНИСТРАЦИЯ КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ** | | | | | **914** | |  | |  | |  | | | | | |  | | **133247,4** | | | **90793,0** | **64934,6** | | |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | | | | | **914** | | **01** | |  | |  | | | | | |  | | **11407,7** | | | **9902,7** | **10737,9** | | |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | | | | | **914** | | **01** | | **02** | |  | | | | | |  | | **1215,5** | | | **1174,6** | **1221,6** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **01** | | **02** | | **01 0 00 00000** | | | | | |  | | **1215,5** | | | **1174,6** | **1221,6** | | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | | | **914** | | **01** | | **02** | | **01 0 02 00000** | | | | | |  | | **1215,5** | | | **1174,6** | **1221,6** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального образования (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | | | 914 | | 01 | | 02 | | 01 0 02 90010 | | | | | | 100 | | 1215,5 | | | 1174,6 | 1221,6 | | |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | | | | | **914** | | **01** | | **04** | |  | | | | | |  | | **8882,2** | | | **8528,1** | **9249,3** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **01** | | **04** | | **01 0 00 00000** | | | | | |  | | **8882,2** | | | **8528,1** | **9249,3** | | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | | | **914** | | **01** | | **04** | | **01 0 02 00000** | | | | | |  | | **8882,2** | | | **8528,1** | **9249,3** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | | | 914 | | 01 | | 04 | | 01 0 02 90020 | | | | | | 100 | | 6501,8 | | | 5888,6 | 6134,3 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 01 | | 04 | | 01 0 02 90020 | | | | | | 200 | | 2373,8 | | | 2509,5 | 2983,5 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Иные бюджетные ассигнования) | | | | | 914 | | 01 | | 04 | | 010 02 90020 | | | | | | 800 | | 6,6 | | | 130,0 | 131,5 | | |
| **Резервные фонды** | | | | | **914** | | **01** | | **11** | |  | | | | | |  | | **0,0** | | | **150,0** | **150,0** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **01** | | **11** | | **01 0 00 00000** | | | | | |  | | **0,0** | | | **150,0** | **150,0** | | |
| **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | | | | | **914** | | **01** | | **11** | | **01 0 01 00000** | | | | | |  | | **0,0** | | | **150,0** | **150,0** | | |
| Резервный фонд Администрации Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | | | | | 914 | | 01 | | 11 | | 01 0 01 90010 | | | | | | 800 | | 0,0 | | | 150,0 | 150,0 | | |
| **Другие общегосударственные вопросы** | | | | | **914** | | **01** | | **13** | |  | | | | | |  | | **1310,0** | | | **50,0** | **117,0** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **01** | | **13** | | **01 0 00 00000** | | | | | |  | | **1310,0** | | | **50,0** | **117,0** | | |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **01** | | **13** | | **01 0 03 00000** | | | | | |  | | **644,7** | | | **50,0** | **117,0** | | |
| Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 01 | | 13 | | 01 0 03 90010 | | | | | | 200 | | 88,8 | | | 50,0 | 117,0 | | |
| Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | | | | | 914 | | 01 | | 13 | | 01 0 03 90010 | | | | | | 800 | | 555,9 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **01** | | **13** | | **01 0 05 00000** | | | | | |  | | **665,3** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | | | | 914 | | 01 | | 13 | | 01 0 05 90010 | | | | | | 500 | | 665,3 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | | | | | **914** | | **03** | |  | |  | | | | | |  | | **5562,9** | | | **4828,3** | **6799,7** | | |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | | | | | **914** | | **03** | | **10** | |  | | | | | |  | | **5562,9** | | | **4828,3** | **6799,7** | | |
| **Муниципальная программа «Снижение рисков, смягчение последствий чрезвычайных ситуаций и обеспечение мер пожарной безопасности в Кантемировском городском поселении»** | | | | | **914** | | **03** | | **10** | | **02 0 00 00000** | | | | | |  | | **5562,9** | | | **4828,3** | **6799,7** | | |
| **Основное мероприятие «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций»** | | | | | **914** | | **03** | | **10** | | **02 0 01 00000** | | | | | |  | | **5562,9** | | | **4828,3** | **6799,7** | | |
| Расходы на обеспечение мероприятий по выполнению аварийно-восстановительных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 03 | | 10 | | 02 0 01 80570 | | | | | | 200 | | 135,5 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | | | 914 | | 03 | | 10 | | 02 0 01 90010 | | | | | | 600 | | 5427,4 | | | 4828,3 | 6799,7 | | |
| **Национальная экономика** | | | | | **914** | | **04** | |  | |  | | | | | |  | | **43543,0** | | | **32815,3** | **36631,3** | | |
| **Муниципальная программа «Устойчивое развитие Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **04** | | **01** | | **09 0 00 00000** | | | | | |  | | **31,7** | | | **31,7** | **31,7** | | |
| **Подпрограмма «Благоустройство территории Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **04** | | **01** | | **09 3 00 00000** | | | | | |  | | **31,7** | | | **31,7** | **31,7** | | |
| **Основное мероприятие «Реализация мероприятий активной политики занятости населения»** | | | | | **914** | | **04** | | **01** | | **09 3 01 00000** | | | | | |  | | **31,7** | | | **31,7** | **31,7** | | |
| Снижение напряженности на рынке труда | | | | | 914 | | 04 | | 01 | | 093 01 78430 | | | | | | 200 | | 24,4 | | | 24,4 | 24,4 | | |
| Снижение напряженности на рынке труда (доля местного бюджета) | | | | | 914 | | 04 | | 01 | | 093 01 90010 | | | | | | 200 | | 7,3 | | | 7,3 | 7,3 | | |
| **Транспорт** | | | | | **914** | | **04** | | **08** | |  | | | | | |  | | **2000,0** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **04** | | **08** | | **01 0 00 00000** | | | | | |  | | **2000,0** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **04** | | **08** | | **01 0 05 00000** | | | | | |  | | **2000,0** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | | | | 914 | | 04 | | 08 | | 01 0 05 90010 | | | | | | 500 | | 2000,0 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | | | | | **914** | | **04** | | **09** | |  | | | | | |  | | **41411,2** | | | **32733,6** | **36419,6** | | |
| **Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **04** | | **09** | | **04 0 00 00000** | | | | | |  | | **41411,2** | | | **32733,6** | **36419,6** | | |
| **Основное мероприятие «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **04** | | **09** | | **04 0 01 00000** | | | | | |  | | **41411,2** | | | **32733,6** | **36419,6** | | |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля обл.бюджета) | | | | | 914 | | 04 | | 09 | | 04 0 01 S8850 | | | | | | 200 | | 26373,6 | | | 26062,7 | 26062,7 | | |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | | | | 914 | | 04 | | 09 | | 04 0 01 S8850 | | | | | | 200 | | 1341,0 | | | 26,1 | 26,1 | | |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | | | 914 | | 04 | | 09 | | 04 0 01 90010 | | | | | | 200 | | 589,3 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | | | 914 | | 04 | | 09 | | 04 0 01 90010 | | | | | | 600 | | 13107,3 | | | 6644,8 | 10330,8 | | |
| **Другие вопросы в области национальной экономики** | | | | | **914** | | **04** | | **12** | |  | | | | | |  | | **100,0** | | | **50,0** | **180,0** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **04** | | **12** | | **01 0 00 00000** | | | | | |  | | **100,0** | | | **50,0** | **180,0** | | |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **04** | | **12** | | **01 0 03 00000** | | | | | |  | | **100,0** | | | **50,0** | **180,0** | | |
| Мероприятия по землеустройству и землепользованию Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 04 | | 12 | | 01 0 03 90020 | | | | | | 200 | | 100,0 | | | 50,0 | 180,0 | | |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | | | | | **914** | | **05** | |  | |  | | | | | |  | | **72592,9** | | | **43061,6** | **10580,6** | | |
| **Жилищное хозяйство** | | | | | **914** | | **05** | | **01** | |  | | | | | |  | | **6193,6** | | | **8820,4** | **40,0** | | |
| **Муниципальная программа «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на территории Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области на 2019-2025 годы»** | | | | | **914** | | **05** | | **01** | | **60 0 00 00000** | | | | | |  | | **6193,6** | | | **8780,4** | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда»** | | | | | **914** | | **05** | | **01** | | **60 5 01 00000** | | | | | |  | | **6193,6** | | | **8780,4** | **0,0** | | |
| Обеспечение мероприятий по переселению граждан из непригодного для проживания жилищного фонда за счёт средств бюджетов субъектов РФ (Иные бюджетные ассигнования) | | | | | 914 | | 05 | | 01 | | 60 5 01 S9330 | | | | | | 800 | | 6193,6 | | | 8780,4 | 0,0 | | |
| **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведения капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **01** | | **08 0 00 00000** | | | | | |  | | **0,0** | | | **40,0** | **40,0** | | |
| **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **01** | | **08 1 00 00000** | | | | | |  | | **0,0** | | | **40,0** | **40,0** | | |
| **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | | | | | **914** | | **05** | | **01** | | **08 1 01 00000** | | | | | |  | | **0,0** | | | **40,0** | **40,0** | | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | | | 914 | | 05 | | 01 | | 08 1 01 90010 | | | | | | 600 | | 0,0 | | | 40,0 | 40,0 | | |
| **Коммунальное хозяйство** | | | | | **914** | | **05** | | **02** | |  | | | | | |  | | **9760,2** | | | **1765,2** | **0,0** | | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **02** | | **09 0 00 00000** | | | | | |  | | **9760,2** | | | **1765,2** | **0,0** | | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **02** | | **09 3 00 00000** | | | | | |  | | **9760,2** | | | **1765,2** | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **02** | | **09 3 01 00000** | | | | | |  | | **9760,2** | | | **1765,2** | **0,0** | | |
| Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 02 | | 093 01 90030 | | | | | | 200 | | 1765,2 | | | 1765,2 | 0,0 | | |
| Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Иные бюджетные ассигнования) | | | | | 914 | | 05 | | 02 | | 093 01 90030 | | | | | | 800 | | 3,1 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Организация системы раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 02 | | 093 01 S8000 | | | | | | 200 | | 7848,1 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Организация системы раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля местного бюджета) | | | | | 914 | | 05 | | 02 | | 093 01 S8000 | | | | | | 200 | | 143,8 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| **Благоустройство** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | |  | | | | | |  | | **39893,0** | | | **32076,0** | **10140,6** | | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **09 0 00 00000** | | | | | |  | | **39893,0** | | | **32076,0** | **10140,6** | | |
| **Подпрограмма «Озеленение территории Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **09 1 00 00000** | | | | | |  | | **791,4** | | | **615,4** | **850,0** | | |
| **Основное мероприятие «Озеленение Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **09 1 01 00000** | | | | | |  | | **791,4** | | | **615,4** | **850,0** | | |
| Субсидии юридическим лицам на озеленение Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 091 01 90010 | | | | | | 600 | | 791,4 | | | 615,4 | 850,0 | | |
| **Подпрограмма «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **09 2 00 00000** | | | | | |  | | **200,0** | | | **281,2** | **375,0** | | |
| **Основное мероприятие «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **09 2 01 00000** | | | | | |  | | **200,0** | | | **281,2** | **375,0** | | |
| Субсидии юридическим лицам на организацию ритуальных услуг и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 09 2 01 90010 | | | | | | 600 | | 200,0 | | | 281,2 | 375,0 | | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **09 3 00 00000** | | | | | |  | | **32146,3** | | | **23169,5** | **4815,0** | | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **09 3 01 00000** | | | | | |  | | **32146,3** | | | **23169,5** | **4815,0** | | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 09 3 01S8910 | | | | | | 200 | | 1549,7 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля местного бюджета) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 09 3 01S8910 | | | | | | 200 | | 272,8 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 09 3 01L2990 | | | | | | 200 | | 0,0 | | | 18415,8 | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 09 3 01L2990 | | | | | | 200 | | 0,0 | | | 278,5 | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 09 3 01 S8070 | | | | | | 200 | | 17499,9 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля местного бюджета) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 09 3 01 S8070 | | | | | | 200 | | 3410,3 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 09 3 01 70100 | | | | | | 600 | | 270,0 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Благоустройство Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 09 3 01 90010 | | | | | | 200 | | 1410,8 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 09 3 01 90010 | | | | | | 600 | | 7732,8 | | | 4475,2 | 4815 | | |
| **Подпрограмма «Освещение улиц Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **09 4 00 00000** | | | | | |  | | **6755,3** | | | **4009,9** | **4100,6** | | |
| **Основное мероприятие «Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **09 4 01 00000** | | | | | |  | | **6755,3** | | | **4009,9** | **4100,6** | | |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 094 01 S8670 | | | | | | 200 | | 1104,7 | | | 713,7 | 713,7 | | |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля местного бюджета) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 094 01 S8670 | | | | | | 200 | | 21,4 | | | 21,4 | 21,4 | | |
| Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 094 01 90010 | | | | | | 200 | | 2293,2 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Организация уличного освещенияКантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 094 01 90010 | | | | | | 600 | | 3336,0 | | | 3274,8 | 3365,5 | | |
| **Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **16 0 00 00000** | | | | | |  | | **0,0** | | | **4000,0** | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Формирование современной городской среды в Кантемировском городском поселении»** | | | | | **914** | | **05** | | **03** | | **160 01 00000** | | | | | |  | | **0,0** | | | **4000,0** | **0,0** | | |
| Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям)) | | | | | 914 | | 05 | | 03 | | 16 0 F2 55550 | | | | | | 600 | | 0,0 | | | 4000,0 | 0,0 | | |
| **Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | |  | | | | | |  | | **16746,0** | | | **400,0** | **400,0** | | |
| **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведение капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | | **080 00 00000** | | | | | |  | | **2028,8** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | | **081 00 00000** | | | | | |  | | **2028,8** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счет проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | | **081 01 00000** | | | | | |  | | **2028,8** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| Обеспечение непредвиденных расходов по проведению ремонта муниципального жилищного фонда за счет средств Резервного фонда правительства Воронежской области (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 05 | | 081 01 20540 | | | | | | 200 | | 2028,8 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | | **090 00 00000** | | | | | |  | | **3996,3** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | | **093 00 00000** | | | | | |  | | **3996,3** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | | **093 01 00000** | | | | | |  | | **3996,3** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| Расходы за счёт средств резервного фонда Кантемировского муниципального района (Иные бюджетные ассигнования) | | | | | 914 | | 05 | | 05 | | 093 01 80570 | | | | | | 800 | | 392,5 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | | | | | 914 | | 05 | | 05 | | 093 01 70100 | | | | | | 800 | | 3522,7 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 05 | | 093 01 90010 | | | | | | 200 | | 81,1 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| **Муниципальная программа «Водоснабжение Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | | **10 0 00 00000** | | | | | |  | | **3741,9** | | | **100,0** | **100,0** | | |
| **Основное мероприятие «Повышение уровня и качества жизни населения за счёт улучшения водоснабжения Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | | **10 0 01 00000** | | | | | |  | | **3741,9** | | | **100,0** | **100,0** | | |
| Обеспечение мероприятий по улучшению водоснабжения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 05 | | 10 0 01 90020 | | | | | | 200 | | 328,8 | | | 100,0 | 100,0 | | |
| Строительство и реконструкция водоснабжения Кантемировского городского поселения | | | | | 914 | | 05 | | 05 | | 10 0 01 S8100 | | | | | | 400 | | 3413,1 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| **Муниципальная программа «Ремонт системы водоотведения Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | | **12 0 00 00000** | | | | | |  | | **6979,0** | | | **300,0** | **300,0** | | |
| **Основное мероприятие «Повышение уровня и качества жизни населения за счёт улучшения водоотведения в Кантемировском городском поселении»** | | | | | **914** | | **05** | | **05** | | **12 0 01 00000** | | | | | |  | | **6979,0** | | | **300,0** | **300,0** | | |
| Обеспечение мероприятий по улучшению водоотведения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 05 | | 05 | | 12 0 01 90020 | | | | | | 200 | | 0,0 | | | 300,0 | 300 | | |
| Обеспечение мероприятий по разработке проектно-сметной документации на реконструкцию (модернизацию) очистных сооружений в Кантемировском городском поселении | | | | | 914 | | 05 | | 05 | | 12 0 01 S8100 | | | | | | 400 | | 6972,0 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Обеспечение мероприятий по разработке проектно-сметной документации на реконструкцию (модернизацию) очистных сооружений в Кантемировском городском поселении (доля местного бюджета) | | | | | 914 | | 05 | | 05 | | 12 0 01 S8100 | | | | | | 400 | | 7,0 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| **Социальная политика** | | | | | **914** | | **10** | |  | |  | | | | | |  | | **136,2** | | | **185,1** | **185,1** | | |
| **Пенсионное обеспечение** | | | | | **914** | | **10** | | **01** | |  | | | | | |  | | **136,2** | | | **185,1** | **185,1** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **10** | | **01** | | **01 0 00 00000** | | | | | |  | | **136,2** | | | **185,1** | **185,1** | | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | | | **914** | | **10** | | **01** | | **01 0 02 00000** | | | | | |  | | **136,2** | | | **185,1** | **185,1** | | |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих и выборных должностных лиц (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | | | | | 914 | | 10 | | 01 | | 01 0 02 90030 | | | | | | 300 | | 136,2 | | | 185,1 | 185,1 | | |
| **ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО И МУНИЦИПАЛЬНОГО ДОЛГА** | | | | | **914** | | **13** | |  | |  | | | | | |  | | **4,7** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| **Обслуживание государственного внутреннего и муниципального долга** | | | | | **914** | | **13** | | **01** | |  | | | | | |  | | **4,7** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **13** | | **01** | | **01 0 00 00000** | | | | | |  | | **4,7** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | | | | | **914** | | **13** | | **01** | | **01 0 01 00000** | | | | | |  | | **4,7** | | | **0,0** | **0,0** | | |
| Процентные платежи по муниципальному долгу Кантемировского городского поселения (Обслуживание государственного (муниципального) долга) | | | | | 914 | | 13 | | 01 | | 01 0 01 90020 | | | | | | 700 | | 4,7 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| **МКУ «КДЦ»** | | | | | **914** | |  | |  | |  | | | | | |  | | **6856,4** | | | **6895,0** | **7177,2** | | |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | | | | | **914** | | **08** | |  | |  | | | | | |  | | **6503,8** | | | **6574,8** | **6857** | | |
| **Культура** | | | | | **914** | | **08** | | **01** | |  | | | | | |  | | **6503,8** | | | **6574,8** | **6857** | | |
| **Программа «Профилактика преступлений и правонарушений, терроризма, экстремизма и наркомании в Кантемировском городском поселении»** | | | | | **914** | | **08** | | **01** | | **03 0 00 00000** | | | | | |  | | **0,0** | | | **5,0** | **5,0** | | |
| **Основное мероприятие «Профилактика преступлений и правонарушений, терроризма, экстремизма и наркомании»** | | | | | **914** | | **08** | | **01** | | **03 0 02 00000** | | | | | |  | | **0,0** | | | **5,0** | **5,0** | | |
| Осуществление мероприятий по профилактике преступлений и правонарушений, терроризма, экстремизма и наркомании (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 08 | | 01 | | 03 0 02 90010 | | | | | | 200 | | 0,0 | | | 5,0 | 5,0 | | |
| **Муниципальная программа «Организация досуга и развитие народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | | | | **914** | | **08** | | **01** | | **14 0 00 00000** | | | | | |  | | **6503,8** | | | **6569,8** | **6852,0** | | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | | | | **914** | | **08** | | **01** | | **14 0 01 00000** | | | | | |  | | **6126,9** | | | **6188,5** | **6427,9** | | |
|  | |  | |  | |  | | | | | |  | |  | | |  |  | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» за счет средств областного бюджета(Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 08 | | 01 | | 14 0 01 70100 | | | | | | 200 | | 50,0 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | | | 914 | | 08 | | 01 | | 14 0 01 90010 | | | | | | 100 | | 3942,8 | | | 2535,0 | 2535,0 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 08 | | 01 | | 14 0 01 90010 | | | | | | 200 | | 2072,8 | | | 3635,1 | 3874,5 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия "Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении" (Премии и гранты) | | | | | 914 | | 08 | | 01 | | 14 0 01 90010 | | | | | | 300 | | 51,0 | | | 0,0 | 0,0 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Иные бюджетные ассигнования) | | | | | 914 | | 08 | | 01 | | 14 0 01 90010 | | | | | | 800 | | 10,3 | | | 18,4 | 18,4 | | |
| **Основное мероприятие «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **08** | | **01** | | **14 0 02 00000** | | | | |  | | | **376,9** | | | **381,3** | **424,1** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | | | 914 | | 08 | | 01 | | 14 0 02 90010 | | | | | 100 | | | 376,9 | | | 381,3 | 424,1 | | |
| **Физическая культура и спорт** | | | | | **914** | | **11** | |  | |  | | | | |  | | | **352,6** | | | **320,2** | **320,2** | | |
| **Физическая культура** | | | | | **914** | | **11** | | **01** | |  | | | | |  | | | **20,0** | | | **10,0** | **10,0** | | |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **11** | | **01** | | **15 0 00 00000** | | | | |  | | | **20,0** | | | **10,0** | **10,0** | | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | | | | **914** | | **11** | | **01** | | **15 0 01 00000** | | | | |  | | | **20,0** | | | **10,0** | **10,0** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 11 | | 01 | | 15 0 01 90010 | | | | | 200 | | | 20,0 | | | 10,0 | 10,0 | | |
| **Массовый спорт** | | | | | **914** | | **11** | | **02** | |  | | | | |  | | | **332,6** | | | **310,2** | **310,2** | | |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | | | | **914** | | **11** | | **02** | | **15 0 00 00000** | | | | |  | | | **332,6** | | | **310,2** | **310,2** | | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | | | | **914** | | **11** | | **02** | | **15 0 01 00000** | | | | |  | | | **332,6** | | | **310,2** | **310,2** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | | | 914 | | 11 | | 02 | | 15 0 01 S8790 | | | | | 200 | | | 332,6 | | | 310,2 | 310,2 | | |
| Приложение № 4 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 257    Приложение № 4 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2022 г. № 161 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **РАСПРЕДЕЛЕНИЕ БЮДЖЕТНЫХ АССИГНОВАНИЙ ПО РАЗДЕЛАМ, ПОДРАЗДЕЛАМ, ЦЕЛЕВЫМ СТАТЬЯМ (МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРОГРАММАМ ПОСЕЛЕНИЯ), ГРУППАМ ВИДОВ РАСХОДОВ КЛАССИФИКАЦИИ РАСХОДОВ БЮДЖЕТА КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НА 2023 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2024 И 2025 ГОДОВ** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Наименование** | | | **Рз** | | | **ПР** | | **ЦСР** | | | | | **ВР** | | **2023 год**  **(тыс. руб.)** | | | | | **2024 год (тыс. руб.)** | | | | **2025 год** **(тыс. руб.)** | | |
| **В С Е Г О** | | |  | | |  | |  | | | | |  | | **140103,8** | | | | | **97688,0** | | | | **72111,8** | | |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | | | **01** | | |  | |  | | | | |  | | **11407,7** | | | | | **9902,7** | | | | **10737,9** | | |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | | | **01** | | | **02** | |  | | | | |  | | **1215,5** | | | | | **1174,6** | | | | **1221,6** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | | **02** | | **01 0 00 00000** | | | | |  | | **1215,5** | | | | | **1174,6** | | | | **1221,6** | | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | **01** | | | **02** | | **01 0 02 00000** | | | | |  | | **1215,5** | | | | | **1174,6** | | | | **1221,6** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального образования (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | 01 | | | 02 | | 01 0 02 90010 | | | | | 100 | | 1215,5 | | | | | 1174,6 | | | | 1221,6 | | |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | | | **01** | | | **04** | |  | | | | |  | | **8882,2** | | | | | **8528,1** | | | | **9249,3** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | | **04** | | **01 0 00 00000** | | | | |  | | **8882,2** | | | | | **8528,1** | | | | **9249,3** | | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | **01** | | | **04** | | **01 0 02 00000** | | | | |  | | **8882,2** | | | | | **8528,1** | | | | **9249,3** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | 01 | | | 04 | | 01 0 02 90020 | | | | | 100 | | 6501,8 | | | | | 5888,6 | | | | 6134,3 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | 01 | | | 04 | | 01 0 02 90020 | | | | | 200 | | 2373,8 | | | | | 2509,5 | | | | 2983,5 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | | 04 | | 010 02 90020 | | | | | 800 | | 6,6 | | | | | 130,0 | | | | 131,5 | | |
| **Резервные фонды** | | | **01** | | | **11** | |  | | | | |  | | **0,0** | | | | | **150,0** | | | | **150,0** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | | **11** | | **01 0 00 00000** | | | | |  | | **0,0** | | | | | **150,0** | | | | **150,0** | | |
| **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | | | **01** | | | **11** | | **01 0 01 00000** | | | | |  | | **0,0** | | | | | **150,0** | | | | **150,0** | | |
| Резервный фонд Администрации Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | | 11 | | 01 0 01 90010 | | | | | 800 | | 0,0 | | | | | 150,0 | | | | 150,0 | | |
| **Другие общегосударственные вопросы** | | | **01** | | | **13** | |  | | | | |  | | **1310,0** | | | | | **50,0** | | | | **117,0** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | | **13** | | **01 0 00 00000** | | | | |  | | **1310,0** | | | | | **50,0** | | | | **117,0** | | |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | | **13** | | **01 0 03 00000** | | | | |  | | **644,7** | | | | | **50,0** | | | | **117,0** | | |
| Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 01 | | | 13 | | 01 0 03 90010 | | | | | 200 | | 88,8 | | | | | 50,0 | | | | 117,0 | | |
| Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | | 13 | | 01 0 03 90010 | | | | | 800 | | 555,9 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | | **13** | | **01 0 05 00000** | | | | |  | | **665,3** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | | 01 | | | 13 | | 01 0 05 90010 | | | | | 500 | | 665,3 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | | | **03** | | |  | |  | | | | |  | | **5562,9** | | | | | **4828,3** | | | | **6799,7** | | |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | | | **03** | | | **10** | |  | | | | |  | | **5562,9** | | | | | **4828,3** | | | | **6799,7** | | |
| **Муниципальная программа «Снижение рисков, смягчение последствий чрезвычайных ситуаций и обеспечение мер пожарной безопасности в Кантемировском городском поселении»** | | | **03** | | | **10** | | **02 0 00 00000** | | | | |  | | **5562,9** | | | | | **4828,3** | | | | **6799,7** | | |
| **Основное мероприятие «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций»** | | | **03** | | | **10** | | **02 0 01 00000** | | | | |  | | **5562,9** | | | | | **4828,3** | | | | **6799,7** | | |
| Расходы на обеспечение мероприятий по выполнению аварийно-восстановительных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 03 | | | 10 | | 02 0 01 80570 | | | | | 200 | | 135,5 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 03 | | | 10 | | 02 0 01 90010 | | | | | 600 | | 5427,4 | | | | | 4828,3 | | | | 6799,7 | | |
| **Национальная экономика** | | | **04** | | |  | |  | | | | |  | | **53543,0** | | | | | **32815,3** | | | | **36631,3** | | |
| **Муниципальная программа «Устойчивое развитие Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | | **01** | | **09 0 00 00000** | | | | |  | | **31,7** | | | | | **31,7** | | | | **31,7** | | |
| **Подпрограмма «Благоустройство территории Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | | **01** | | **09 3 00 00000** | | | | |  | | **31,7** | | | | | **31,7** | | | | **31,7** | | |
| **Основное мероприятие «Реализация мероприятий активной политики занятости населения»** | | | **04** | | | **01** | | **09 3 01 00000** | | | | |  | | **31,7** | | | | | **31,7** | | | | **31,7** | | |
| Снижение напряженности на рынке труда | | | 04 | | | 01 | | 093 01 78430 | | | | | 200 | | 24,4 | | | | | 24,4 | | | | 24,4 | | |
| Снижение напряженности на рынке труда (доля местного бюджета) | | | 04 | | | 01 | | 093 01 90010 | | | | | 200 | | 7,3 | | | | | 7,3 | | | | 7,3 | | |
| Транспорт | | | **04** | | | **08** | |  | | | | |  | | **2000,0** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения» | | | **04** | | | **08** | | **01 0 00 00000** | | | | |  | | **2000,0** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения» | | | **04** | | | **08** | | **01 0 05 00000** | | | | |  | | **2000,0** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | | 04 | | | 08 | | 01 0 05 90010 | | | | | 500 | | 2000,0 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | | | **04** | | | **09** | |  | | | | |  | | **41411,2** | | | | | **32733,6** | | | | **36419,6** | | |
| **Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | | **09** | | **04 0 00 00000** | | | | |  | | **41411,2** | | | | | **32733,6** | | | | **36419,6** | | |
| **Основное мероприятие «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | | **09** | | **04 0 01 00000** | | | | |  | | **41411,2** | | | | | **32733,6** | | | | **36419,6** | | |
| Реализация мероприятий по проектированию, строительству, реконструкции автомобильных дорог общего пользования местного значения с твёрдым покрытием до сельских населённых пунктов, не имеющих круглогодичной связи с сетью автомобильных дорог общего пользования (Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | | | 04 | | | 09 | | 04 0 01 90010 | | | | | 200 | | 589,3 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 04 | | | 09 | | 04 0 01 90010 | | | | | 600 | | 13107,3 | | | | | 6644,8 | | | | 10330,8 | | |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | 04 | | | 09 | | 04 0 01 S8850 | | | | | 200 | | 26373,6 | | | | | 26062,7 | | | | 26062,7 | | |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | | 04 | | | 09 | | 04 0 01 S8850 | | | | | 200 | | 1341,0 | | | | | 26,1 | | | | 26,1 | | |
| **Другие вопросы в области национальной экономики** | | | **04** | | | **12** | |  | | | | |  | | **100,0** | | | | | **50,0** | | | | **180,0** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | | **12** | | **01 0 00 00000** | | | | |  | | **100,0** | | | | | **50,0** | | | | **180,0** | | |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | | **12** | | **01 0 03 00000** | | | | |  | | **100,0** | | | | | **50,0** | | | | **180,0** | | |
| Мероприятия по землеустройству и землепользованию Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 04 | | | 12 | | 01 0 03 90020 | | | | | 200 | | 100,0 | | | | | 50,0 | | | | 180,0 | | |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | | | **05** | | |  | |  | | | | |  | | **72592,9** | | | | | **43061,6** | | | | **10580,6** | | |
| **Жилищное хозяйство** | | | **05** | | | **01** | |  | | | | |  | | **6193,6** | | | | | **8820,4** | | | | **40,0** | | |
| **Муниципальная программа «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на территории Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области на 2019-2025 годы»** | | | **05** | | | **01** | | **60 0 00 00000** | | | | |  | | **6193,6** | | | | | **8780,4** | | | | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда»** | | | **05** | | | **01** | | **60 0 01 00000** | | | | |  | | **6193,6** | | | | | **8780,4** | | | | **0,0** | | |
| Обеспечение мероприятий по переселению граждан из непригодного для проживания жилищного фонда за счёт средств бюджетов субъектов РФ(Иные бюджетные ассигнования) | | | 05 | | | 01 | | 60 5 01 S9330 | | | | | 800 | | 6193,6 | | | | | 8780,4 | | | | 0,0 | | |
| **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведения капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **01** | | **08 0 00 00000** | | | | |  | | **0,0** | | | | | **40,0** | | | | **40,0** | | |
| **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **01** | | **08 1 00 00000** | | | | |  | | **0,0** | | | | | **40,0** | | | | **40,0** | | |
| **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | | | **05** | | | **01** | | **08 1 01 00000** | | | | |  | | **0,0** | | | | | **40,0** | | | | **40,0** | | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | | 01 | | 08 1 01 90010 | | | | | 600 | | 0,0 | | | | | 40,0 | | | | 40,0 | | |
| **Коммунальное хозяйство** | | | **05** | | | **02** | |  | | | | |  | | **9760,2** | | | | | **1765,2** | | | | **0,0** | | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **02** | | **09 0 00 00000** | | | | |  | | **9760,2** | | | | | **1765,2** | | | | **0,0** | | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **02** | | **09 3 00 00000** | | | | |  | | **9760,2** | | | | | **1765,2** | | | | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **02** | | **09 3 01 00000** | | | | |  | | **9760,2** | | | | | **1765,2** | | | | **0,0** | | |
| Организация системы раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 02 | | 09 3 01 S8000 | | | | | 200 | | 7848,1 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Организация системы раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюджета) | | | 05 | | | 02 | | 09 3 01 S8000 | | | | | 200 | | 143,8 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 02 | | 09 3 01 90030 | | | | | 200 | | 1765,2 | | | | | 1765,2 | | | | 0,0 | | |
| Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Иные бюджетные ассигнования) | | | 05 | | | 02 | | 09 3 01 90030 | | | | | 800 | | 3,1 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| **Благоустройство** | | | **05** | | | **03** | |  | | | | |  | | **39893,0** | | | | | **32076,0** | | | | **10140,6** | | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **03** | | **09 0 00 00000** | | | | |  | | **39893,0** | | | | | **28076,0** | | | | **10140,6** | | |
| **Подпрограмма «Озеленение территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **03** | | **09 1 00 00000** | | | | |  | | **791,4** | | | | | **615,4** | | | | **850,0** | | |
| **Основное мероприятие «Озеленение Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **03** | | **09 1 01 00000** | | | | |  | | **791,4** | | | | | **615,4** | | | | **850,0** | | |
| Субсидии юридическим лицам на озеленение Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | | 03 | | 091 01 90010 | | | | | 600 | | 791,4 | | | | | 615,4 | | | | 850,0 | | |
| **Подпрограмма «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **03** | | **09 2 00 00000** | | | | |  | | **200,0** | | | | | **281,2** | | | | **375,0** | | |
| **Основное мероприятие «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **03** | | **09 2 01 00000** | | | | |  | | **200,0** | | | | | **281,2** | | | | **375,0** | | |
| Субсидии юридическим лицам на организацию ритуальных услуг и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | | 03 | | 09 2 01 90010 | | | | | 600 | | 200,0 | | | | | 281,2 | | | | 375,0 | | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **03** | | **09 3 00 00000** | | | | |  | | **32146,3** | | | | | **23169,5** | | | | **4815,0** | | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **03** | | **09 3 01 00000** | | | | |  | | **32146,3** | | | | | **23169,5** | | | | **4815,0** | | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 03 | | 09 3 01S8910 | | | | | 200 | | 1549,7 | | | | | 0 ,0 | | | | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | | 05 | | | 03 | | 09 3 01S8910 | | | | | 200 | | 272,8 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 03 | | 09 3 01L2990 | | | | | 200 | | 0,0 | | | | | 18415,8 | | | | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | | 05 | | | 03 | | 09 3 01L2990 | | | | | 200 | | 0,0 | | | | | 278,5 | | | | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 03 | | 09 3 01 S8070 | | | | | 200 | | 17499,9 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюджета) | | | 05 | | | 03 | | 09 3 01 S8070 | | | | | 200 | | 3410,3 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | 05 | | | 03 | | 09 3 01 70100 | | | | | 600 | | 120,0 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 03 | | 09 3 01 90010 | | | | | 200 | | 1410,8 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | | 03 | | 09 3 01 90010 | | | | | 600 | | 7732,8 | | | | | 4475,2 | | | | 4815,0 | | |
| **Подпрограмма «Освещение улиц Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **03** | | **09 4 00 00000** | | | | |  | | **6755,3** | | | | | **4009,9** | | | | **4100,6** | | |
| **Основное мероприятие «Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **03** | | **09 4 01 00000** | | | | |  | | **6755,3** | | | | | **4009,9** | | | | **4100,6** | | |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 03 | | 09 4 01 S8670 | | | | | 200 | | 1104,7 | | | | | 713,7 | | | | 713,7 | | |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | | 05 | | | 03 | | 094 01 S8670 | | | | | 200 | | 21,4 | | | | | 21,4 | | | | 21,4 | | |
| Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 03 | | 09 4 01 90010 | | | | | 200 | | 2293,2 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Организация уличного освещенияКантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | | 03 | | 09 4 01 90010 | | | | | 600 | | 3336,0 | | | | | 3274,8 | | | | 3365,5 | | |
| **Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **03** | | **16 0 00 00000** | | | | |  | | **0,0** | | | | | **4000,0** | | | | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Формирование современной городской среды в Кантемировском городском поселении»** | | | **05** | | | **03** | | **160 01 00000** | | | | |  | | **0,0** | | | | | **4000,0** | | | | **0,0** | | |
| Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям)) | | | 05 | | | 03 | | 16 0 F2 55550 | | | | | 600 | | 0,0 | | | | | 4000 | | | | 0,0 | | |
| **Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства** | | | **05** | | | **05** | |  | | | | |  | | **16746,0** | | | | | **400,0** | | | | **400,0** | | |
| **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведение капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **05** | | **080 00 00000** | | | | |  | | **2028,8** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **05** | | **081 00 00000** | | | | |  | | **2028,8** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счет проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | | | **05** | | | **05** | | **081 01 00000** | | | | |  | | **2028,8** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| Обеспечение непредвиденных расходов по проведению ремонта муниципального жилищного фонда за счет средств Резервного фонда правительства Воронежской области(Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 05 | | 081 01 20540 | | | | | 200 | | 2028,0 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **05** | | **090 00 00000** | | | | |  | | **3996,3** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **05** | | **093 00 00000** | | | | |  | | **3996,3** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **05** | | **093 01 00000** | | | | |  | | **3996,3** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| Расходы за счёт средств резервного фонда Кантемировского муниципального района (Иные бюджетные ассигнования) | | | 05 | | | 05 | | 093 01 80570 | | | | | 800 | | 392,5 | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | | | 05 | | | 05 | | 093 01 70100 | | | | | 800 | | 3522,7 | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 05 | | 093 01 90010 | | | | | 200 | | 81,1 | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| **Муниципальная программа «Водоснабжение Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **05** | | **10 0 00 00000** | | | | |  | | **3741,9** | | | | | **100,0** | | | | **100,0** | | |
| **Основное мероприятие «Повышение уровня и качества жизни населения за счёт улучшения водоснабжения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **05** | | **10 0 01 00000** | | | | |  | | **3741,9** | | | | | **100,0** | | | | **100,0** | | |
| Обеспечение мероприятий по улучшению водоснабжения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 05 | | 10 0 01 90020 | | | | | 200 | | 328,8 | | | | | 100,0 | | | | 100,0 | | |
| Строительство и реконструкция водоснабжения Кантемировского городского поселения | | | 05 | | | 05 | | 10 0 01 S8100 | | | | | 400 | | 3413,1 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| **Муниципальная программа «Ремонт системы водоотведения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | | **05** | | **12 0 00 00000** | | | | |  | | **6979,0** | | | | | **300,0** | | | | **300,0** | | |
| **Основное мероприятие «Повышение уровня и качества жизни населения за счёт улучшения водоотведения в Кантемировском городском поселении»** | | | **05** | | | **05** | | **12 0 01 00000** | | | | |  | | **6979,0** | | | | | **300,0** | | | | **300,0** | | |
| Обеспечение мероприятий по улучшению водоотведения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | | 05 | | 12 0 01 90020 | | | | | 200 | | 0,0 | | | | | 300,0 | | | | 300,0 | | |
| Обеспечение мероприятий по разработке проектно-сметной документации на реконструкцию (модернизацию) очистных сооружений в Кантемировском городском поселении | | | 05 | | | 05 | | 12 0 01 S8100 | | | | | 400 | | 6979,0 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Обеспечение мероприятий по разработке проектно-сметной документации на реконструкцию (модернизацию) очистных сооружений в Кантемировском городском поселении (доля мест.бюджета) | | | 05 | | | 05 | | 12 0 01 S8100 | | | | | 400 | | 7,0 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | | | **08** | | |  | |  | | | | |  | | **6856,4** | | | | | **6574,8** | | | | **6857,0** | | |
| **Культура** | | | **08** | | | **01** | |  | | | | |  | | **6503,8** | | | | | **6574,8** | | | | **6857,0** | | |
| **Программа «Профилактика преступлений и правонарушений, терроризма, экстремизма и наркомании в Кантемировском городском поселении»** | | | **08** | | | **01** | | **03 0 00 00000** | | | | |  | | **0,0** | | | | | **5,0** | | | | **5,0** | | |
| Основное мероприятие «Профилактика преступлений и правонарушений, терроризма, экстремизма и наркомании» | | | **08** | | | **01** | | **03 0 02 00000** | | | | |  | | **0,0** | | | | | **5,0** | | | | **5,0** | | |
| Осуществление мероприятий по профилактике преступлений и правонарушений, терроризма, экстремизма и наркомании (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 08 | | | 01 | | 03 0 02 90010 | | | | | 200 | | 0,0 | | | | | 5,0 | | | | 5,0 | | |
| **Муниципальная программа «Организация досуга и развитие народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | | **08** | | | **01** | | **14 0 00 00000** | | | | |  | | **6503,8** | | | | | **6569,8** | | | | **6852,0** | | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | | **08** | | | **01** | | **14 0 01 00000** | | | | |  | | **6126,9** | | | | | **6188,5** | | | | **6427,9** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» за счет средств областного бюджета(Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 08 | | | 01 | | 14 0 01 70100 | | | | | 200 | | 50,0 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | 08 | | | 01 | | 14 0 01 90010 | | | | | 100 | | 3942,8 | | | | | 2535,0 | | | | 2535,0 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 08 | | | 01 | | 14 0 01 90010 | | | | | 200 | | 2072,8 | | | | | 3635,1 | | | | 3874,5 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Премии и гранты) | | | 08 | | | 01 | | 14 0 01 90010 | | | | | 300 | | 51,0 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Иные бюджетные ассигнования) | | | 08 | | | 01 | | 14 0 01 90010 | | | | | 800 | | 10,3 | | | | | 18,4 | | | | 18,4 | | |
| **Основное мероприятие «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения»** | | | **08** | | | **01** | | **14 0 02 00000** | | | | |  | | **376,9** | | | | | **381,3** | | | | **424,1** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 08 | | | 01 | | 14 0 02 90010 | | | | | 100 | | 376,9 | | | | | 381,3 | | | | 424,1 | | |
| **Социальная политика** | | **10** | | |  | |  | | | | |  | | **136,2** | | | | | **185,1** | | | | **185,1** | | |
| **Пенсионное обеспечение** | | **10** | | | **01** | |  | | | | |  | | **136,2** | | | | | **185,1** | | | | **185,1** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | **10** | | | **01** | | **01 0 00 00000** | | | | |  | | **136,2** | | | | | **185,1** | | | | **185,1** | | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | **10** | | | **01** | | **01 0 02 00000** | | | | |  | | **136,2** | | | | | **185,1** | | | | **185,1** | | |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих и выборных должностных лиц (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | | 10 | | | 01 | | 01 0 02 90030 | | | | | 300 | | 136,2 | | | | | 185,1 | | | | 185,1 | | |
| **Физическая культура и спорт** | | **11** | | |  | |  | | | | |  | | **352,6** | | | | | **320,2** | | | | **320,2** | | |
| **Физическая культура** | | **11** | | | **01** | |  | | | | |  | | **20,0** | | | | | **10,0** | | | | **10,0** | | |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | **11** | | | **01** | | **15 0 00 00000** | | | | |  | | **20,0** | | | | | **10,0** | | | | **10,0** | | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | **11** | | | **01** | | **15 0 01 00000** | | | | |  | | **20,0** | | | | | **10,0** | | | | **10,0** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 11 | | | 01 | | 15 0 01 90010 | | | | | 200 | | 20,0 | | | | | 10,0 | | | | 10,0 | | |
| **Массовый спорт** | | **11** | | | **02** | |  | | | | |  | | **332,6** | | | | | **310,2** | | | | **310,2** | | |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | **11** | | | **02** | | **15 0 00 00000** | | | | |  | | **332,6** | | | | | **310,2** | | | | **310,2** | | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | **11** | | | **02** | | **15 0 01 00000** | | | | |  | | **332,6** | | | | | **310,2** | | | | **310,2** | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 11 | | | 02 | | 15 0 01 S8790 | | | | | 200 | | 322,7 | | | | | 301,0 | | | | 301,0 | | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | 11 | | | 02 | | 15 0 01 S8790 | | | | | 200 | | 9,9 | | | | | 9,2 | | | | 9,2 | | |
| **ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО И МУНИЦИПАЛЬНОГО ДОЛГА** | | **13** | | |  | |  | | | | |  | | **4,7** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| **Обслуживание государственного внутреннего и муниципального долга** | | **13** | | | **01** | |  | | | | |  | | **4,7** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | **13** | | | **01** | | **01 0 00 00000** | | | | |  | | **4,7** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | | **13** | | | **01** | | **01 0 01 00000** | | | | |  | | **4,7** | | | | | **0,0** | | | | **0,0** | | |
| Процентные платежи по муниципальному долгу Кантемировского городского поселения (Обслуживание государственного (муниципального) долга) | | 13 | | | 01 | | 01 0 01 90020 | | | | | 700 | | 4,7 | | | | | 0,0 | | | | 0,0 | | |
| Приложение № 5 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 257  Приложение № 5 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2022 г. №161 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **РАСПРЕДЕЛЕНИЕ БЮДЖЕТНЫХ АССИГНОВАНИЙ ПО ЦЕЛЕВЫМ СТАТЬЯМ (МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРОГРАММАМ ПОСЕЛЕНИЯ), ГРУППАМ ВИДОВ РАСХОДОВ, РАЗДЕЛАМ, ПОДРАЗДЕЛАМ КЛАССИФИКАЦИИ РАСХОДОВ БЮДЖЕТА КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НА 2023 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2024 И 2025 ГОДОВ** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **№  п/п** | | | **Наименование** | | **ЦСР** | | | | | | **ВР** | | **Рз** | | **ПР** | | | | **2023 год (тыс. руб.)** | | | **2024 год (тыс. руб.)** | | | | **2025 год (тыс. руб.)** | |
|  | | | **В С Е Г О** | |  | | | | | |  | |  | |  | | | | **140103,8** | | | **97688,0** | | | | **72111,8** | |
| **1** | | | **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | **01 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **13648,3** | | | **10137,8** | | | | **11103,0** | |
| **1.01** | | | **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | | **01 0 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **4,7** | | | **150,0** | | | | **150,0** | |
|  | | | Резервный фонд Администрации Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | | 01 0 01 90010 | | | | | | 800 | | 01 | | 11 | | | | 0,0 | | | 150,0 | | | | 150,0 | |
|  | | | Процентные платежи по муниципальному долгу Кантемировского городского поселения (Обслуживание государственного (муниципального) долга) | | 01 0 01 90020 | | | | | | 700 | | 13 | | 01 | | | | 4,7 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
| **1.02** | | | **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | **01 0 02 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **10233,9** | | | **9887,8** | | | | **10656** | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального образования (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 01 0 02 90010 | | | | | | 100 | | 01 | | 02 | | | | 1215,5 | | | 1174,6 | | | | 1221,6 | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 01 0 02 90020 | | | | | | 100 | | 01 | | 04 | | | | 6501,8 | | | 5888,6 | | | | 6134,3 | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 01 0 02 90020 | | | | | | 200 | | 01 | | 04 | | | | 2373,8 | | | 2509,5 | | | | 2983,5 | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Иные бюджетные ассигнования) | | 010 02 90020 | | | | | | 800 | | 01 | | 04 | | | | 6,6 | | | 130,0 | | | | 131,5 | |
|  | | | Доплаты к пенсиям муниципальных служащих и выборных должностных лиц (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | | 01 0 02 90030 | | | | | | 300 | | 10 | | 01 | | | | 136,2 | | | 185,1 | | | | 185,1 | |
| **1.03** | | | **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | **01 0 03 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **744,7** | | | **100,0** | | | | **297,0** | |
|  | | | Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 01 0 03 90010 | | | | | | 200 | | 01 | | 13 | | | | 88,8 | | | 50,0 | | | | 117,0 | |
|  | | | Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | | 01 0 03 90010 | | | | | | 800 | | 01 | | 13 | | | | 555,9 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Мероприятия по землеустройству и землепользованию Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 01 0 03 90020 | | | | | | 200 | | 04 | | 12 | | | | 100,0 | | | 50,0 | | | | 180,0 | |
| **1.04** | | | **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | | **01 0 05 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **2665,0** | | | **0,0** | | | | **0,0** | |
|  | | | Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | 01 0 05 90010 | | | | | | 500 | | 01 | | 13 | | | | 665,0 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | 01 0 05 90010 | | | | | | 500 | | 04 | | 08 | | | | 2000,0 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
| **2.** | | | **Муниципальная программа «Снижение рисков, смягчение последствий чрезвычайных ситуаций и обеспечение мер пожарной безопасности в Кантемировском городском поселении»** | | **02 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **5562,9** | | | **4828,3** | | | | **6799,7** | |
| **2.01** | | | **Основное мероприятие «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций»** | | **02 0 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **5562,9** | | | **4828,3** | | | | **6799,7** | |
|  | | | Расходы на обеспечение мероприятий по выполнению аварийно-восстановительных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 02 0 01 90010 | | | | | | 200 | | 03 | | 10 | | | | 135,5 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 02 0 01 90010 | | | | | | 600 | | 03 | | 10 | | | | 5427,4 | | | 4828,3 | | | | 6799,7 | |
| **3.** | | | **Муниципальная программа «Профилактика преступлений и правонарушений, терроризма, экстремизма и наркомании в Кантемировском городском поселении»** | | **03 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **0,0** | | | **5,0** | | | | **5,0** | |
| **3.02** | | | **Основное мероприятие «Профилактика преступлений и правонарушений, терроризма, экстремизма и наркомании»** | | **03 0 02 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **0,0** | | | **5,0** | | | | **5,0** | |
|  | | | Осуществление мероприятий по профилактике преступлений и правонарушений, терроризма, экстремизма и наркомании (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 03 0 02 90010 | | | | | | 200 | | 08 | | 01 | | | | 0,0 | | | 5,0 | | | | 5,0 | |
| **4.** | | | **Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | | **04 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **41411,2** | | | **32733,6** | | | | **36419,6** | |
| **4.01** | | | **Основное мероприятие «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»** | | **04 0 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **41411,2** | | | **32733,6** | | | | **36419,6** | |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»(Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 04 0 01 90010 | | | | | | 600 | | 04 | | 09 | | | | 13107,3 | | | 6644,8 | | | | 10330,8 | |
|  | | | Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 04 0 01 S8850 | | | | | | 200 | | 04 | | 09 | | | | 26373,6 | | | 26062,7 | | | | 26062,7 | |
|  | | | Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | 04 0 01 S8850 | | | | | | 200 | | 04 | | 09 | | | | 1341,0 | | | 26,1 | | | | 26,1 | |
|  | | | Реализация мероприятий по проектированию, строительству, реконструкции автомобильных дорог общего пользования местного значения с твёрдым покрытием до сельских населённых пунктов, не имеющих круглогодичной связи с сетью автомобильных дорог общего пользования (Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | | 04 0 01 90010 | | | | | | 200 | | 04 | | 09 | | | | 589,3 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | **Муниципальная программа «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на территории Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области на 2019-2025 годы»** | | **60 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **6193,6** | | | **8780,4** | | | | **0,0** | |
|  | | | **Основное мероприятие «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда»** | | **60 5 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **6193,6** | | | **8780,4** | | | | **0,0** | |
|  | | | Обеспечение мероприятий по переселению граждан из непригодного для проживания жилищного фонда за счёт средств бюджетов субъектов РФ (Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | | 60 5 01 S9330 | | | | | | 400 | | 05 | | 01 | | | | 6193,6 | | | 8780,4 | | | | 0,0 | |
| **6.** | | | **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведения капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | | **08 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **2028,8** | | | **40,0** | | | | **40,0** | |
| **6.1** | | | **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | | **08 1 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **0,0** | | | **40,0** | | | | **40,0** | |
| **6.1.1.** | | | **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | | **08 1 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **0,0** | | | **40,0** | | | | **40,0** | |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 08 1 01 90010 | | | | | | 600 | | 05 | | 01 | | | | 0,0 | | | 40,0 | | | | 40,0 | |
|  | | | Обеспечение непредвиденных расходов по проведению ремонта муниципального жилищного фонда за счет средств Резервного фонда правительства Воронежской области(Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 08 1 01 20540 | | | | | | 200 | | 05 | | 05 | | | | 2028,8 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
| **7.** | | | **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | **09 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **53681,2** | | | **29872,9** | | | | **10172,3** | |
| **7.1** | | | **Подпрограмма «Озеленение территории Кантемировского городского поселения»** | | **09 1 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **791,4** | | | **615,4** | | | | **850,0** | |
| **7.1.1.** | | | **Основное мероприятие «Озеленение Кантемировского городского поселения»** | | **09 1 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **791,4** | | | **615,4** | | | | **850,0** | |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на озеленение Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 091 01 90010 | | | | | | 600 | | 05 | | 03 | | | | 791,4 | | | 615,4 | | | | 850,0 | |
| **7.2** | | | **Подпрограмма «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | **09 2 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **200,0** | | | **281,2** | | | | **375** | |
| **7.2.1.** | | | **Основное мероприятие «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | **09 2 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **200,0** | | | **281,2** | | | | **375** | |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на организацию ритуальных услуг и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 09 2 01 90010 | | | | | | 600 | | 05 | | 03 | | | | 200,0 | | | 281,2 | | | | 375 | |
| **7.3** | | | **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | **09 3 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **45934,5** | | | **24966,4** | | | | **4846,7** | |
| **7.3.1.** | | | **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | **09 3 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **45934,5** | | | **24966,4** | | | | **4846,7** | |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01S8910 | | | | | | 200 | | 05 | | 03 | | | | 1549,7 | | | 0 ,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | 09 3 01S8910 | | | | | | 200 | | 05 | | 03 | | | | 272,8 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01L2990 | | | | | | 200 | | 05 | | 03 | | | | 0,0 | | | 18415,8 | | | | 0,0 | |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01L2990 | | | | | | 200 | | 05 | | 03 | | | | 0,0 | | | 278,5 | | | | 0,0 | |
|  | | | Организация системы раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 01 S8000 | | | | | | 200 | | 05 | | 02 | | | | 7848,1 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Организация системы раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюджета) | | 093 01 S8000 | | | | | | 200 | | 05 | | 02 | | | | 143,8 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Иные бюджетные ассигнования) | | 093 01 90030 | | | | | | 800 | | 05 | | 02 | | | | 3,1 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01 S8070 | | | | | | 200 | | 05 | | 03 | | | | 17499,9 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(мест.бюдж.) | | 09 3 01 S8070 | | | | | | 200 | | 05 | | 03 | | | | 3410,3 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Расходы за счёт средств резервного фонда Кантемировского муниципального района (Иные бюджетные ассигнования) | | 093 01 80570 | | | | | | 800 | | 05 | | 05 | | | | 392,5 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | | 093 01 90010 | | | | | | 800 | | 05 | | 05 | | | | 3522,7 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 01 90010 | | | | | | 200 | | 05 | | 05 | | | | 81,1 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Снижение напряженности на рынке труда | | 093 01 78430 | | | | | | 200 | | 04 | | 01 | | | | 24,4 | | | 24,4 | | | | 24,4 | |
|  | | | Снижение напряженности на рынке труда (доля местного бюджета) | | 093 01 90010 | | | | | | 200 | | 04 | | 01 | | | | 7,3 | | | 7,3 | | | | 7,3 | |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 093 01 90010 | | | | | | 600 | | 05 | | 03 | | | | 7732,8 | | | 4475,2 | | | | 4815,0 | |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | 093 01 70100 | | | | | | 600 | | 05 | | 03 | | | | 270,0 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 01 90010 | | | | | | 200 | | 05 | | 03 | | | | 1410,8 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 01 90030 | | | | | | 200 | | 05 | | 02 | | | | 1765,2 | | | 1765,2 | | | | 0,0 | |
| **7.4.1.** | | | **Основное мероприятие «Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения»** | | **09 4 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **6755,3** | | | **4009,9** | | | | **4100,6** | |
|  | | | Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 4 01 S8670 | | | | | | 200 | | 05 | | 03 | | | | 1104,7 | | | 713,7 | | | | 713,7 | |
|  | | | Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | 09 4 01 S8670 | | | | | | 200 | | 05 | | 03 | | | | 21,4 | | | 21,4 | | | | 21,4 | |
|  | | | Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 4 01 90010 | | | | | | 200 | | 05 | | 03 | | | | 2293,2 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 09 4 01 90010 | | | | | | 600 | | 05 | | 03 | | | | 3336,0 | | | 3274,8 | | | | 3365,5 | |
| **8.** | | | **Муниципальная программа «Водоснабжение Кантемировского городского поселения»** | | **10 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **3741,9** | | | **100,0** | | | | **100,0** | |
| **8.01** | | | **Основное мероприятие «Повышение уровня и качества жизни населения за счёт улучшения водоснабжения Кантемировского городского поселения»** | | **10 0 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **3741,9** | | | **100,0** | | | | **100,0** | |
|  | | | Обеспечение мероприятий по улучшению водоснабжения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 10 0 01 90020 | | | | | | 200 | | 05 | | 05 | | | | 328,8 | | | 100,0 | | | | 100,0 | |
|  | | | Строительство и реконструкция водоснабжения Кантемировского городского поселения | | 10 0 01 S8100 | | | | | | 400 | | 05 | | 05 | | | | 3413,1 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
| **9.** | | | **Муниципальная программа «Ремонт системы водоотведения Кантемировского городского поселения»** | | **12 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **6979,0** | | | **300,0** | | | | **300,0** | |
| **9.01** | | | **Основное мероприятие «Повышение уровня и качества жизни населения за счёт улучшения водоотведения в Кантемировском городском поселении»** | | **12 0 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **6979,0** | | | **300,0** | | | | **300,0** | |
|  | | | Обеспечение мероприятий по улучшению водоотведения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 12 0 01 90020 | | | | | | 200 | | 05 | | 05 | | | | 0,0 | | | 300,0 | | | | 300,0 | |
|  | | | Обеспечение мероприятий по разработке проектно-сметной документации на реконструкцию (модернизацию) очистных сооружений в Кантемировском городском поселении | | 12 0 01 S8100 | | | | | | 400 | | 05 | | 05 | | | | 6972,0 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Обеспечение мероприятий по разработке проектно-сметной документации на реконструкцию (модернизацию) очистных сооружений в Кантемировском городском поселении (доля мест.бюджета) | | 12 0 01 S8100 | | | | | | 400 | | 05 | | 05 | | | | 7,0 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
| **10.** | | | **Муниципальная программа «Организация досуга и развитие народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | **14 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **6503,8** | | | **6569,8** | | | | **6852,0** | |
| **10.01** | | | **Основное мероприятие «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | **14 0 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **6126,9** | | | **6188,5** | | | | **6427,9** | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» за счет средств областного бюджета(Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 14 0 01 70100 | | | | | | 200 | | 08 | | 01 | | | | 50,0 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 14 0 01 90010 | | | | | | 100 | | 08 | | 01 | | | | 3942,8 | | | 2535,0 | | | | 2535,0 | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 14 0 01 90010 | | | | | | 200 | | 08 | | 01 | | | | 2072,8 | | | 3635,1 | | | | 3874,5 | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Премии и гранты) | | 14 01 90010 | | | | | | 300 | | 08 | | 01 | | | | 51,0 | | | 0,0 | | | | 0,0 | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Иные бюджетные ассигнования) | | 14 0 01 90010 | | | | | | 800 | | 08 | | 01 | | | | 10,3 | | | 18,4 | | | | 18,4 | |
| **10.02** | | | **Основное мероприятие «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения»** | | **14 0 02 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **376,9** | | | **381,3** | | | | **424,1** | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 14 0 02 90010 | | | | | | 100 | | 08 | | 01 | | | | 376,9 | | | 381,3 | | | | 424,1 | |
| **11.** | | | **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | **15 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **352,6** | | | **320,2** | | | | **320,2** | |
| **11.01** | | | **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | **15 0 01 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **352,6** | | | **320,2** | | | | **320,2** | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 15 0 01 90010 | | | | | | 200 | | 11 | | 01 | | | | 20,0 | | | 10,0 | | | | 10,0 | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 15001 S8790 | | | | | | 200 | | 11 | | 02 | | | | 322,7 | | | 301,0 | | | | 301,0 | |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюджета) | | 15001 S8790 | | | | | | 200 | | 11 | | 02 | | | | 9,9 | | | 9,2 | | | | 9,2 | |
| **12.** | | | **Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения»** | | **16 0 00 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **0,0** | | | **4000,0** | | | | **0,0** | |
| **12.01** | | | **Основное мероприятие «Формирование современной городской среды в Кантемировском городском поселении»** | | **16 0 F2 00000** | | | | | |  | |  | |  | | | | **0,0** | | | **4000,0** | | | | **0,0** | |
|  | | | Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям)) | | 16 0 F2 55550 | | | | | | 600 | | 05 | | 03 | | | | 0,0 | | | 4000,0 | | | | 0,0 | |

Приложение № 6

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2023 г. № 257

Приложение № 6

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2022 г. №161

**Дорожный фонд Кантемировского городского поселения на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **2023 год** | **2024 год** | **2025 год** |
| **1** | **2** | **3** | **4** |
| **Дорожный фонд Кантемировского городского поселения** | **41411,2** | **32733,6** | **36419,6** |
| в том числе: |  |  |  |
| **1.Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | **41411,2** | **32733,6** | **36419,6** |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля обл.бюджета) | 26373,6 | 26062,7 | 26062,7 |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | 1341,0 | 26,1 | 26,1 |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» | 13107,3 | 6644,8 | 10330,8 |
| Реализация мероприятий по проектированию, строительству, реконструкции автомобильных дорог общего пользования местного значения с твёрдым покрытием до сельских населённых пунктов, не имеющих круглогодичной связи с сетью автомобильных дорог общего пользования (Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | 589,3 | 0 | 0 |

Приложение № 7

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2023 г. № 257

Приложение № 7

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2022 г. № 161

**Программа внутренних заимствований Кантемировского городского поселения на 2023 год и на плановый период**

**2024 и 2025 годов**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Наименование программы | 2023 | | 2024 | | 2025 | |  |
| Сумма | Предельный срок  погашения | Сумма | Предельный срок  погашения | Сумма | Предельный срок  погашения |  |
| 1 | 2 | 2 |  | 3 |  | 4 |  |  |
|  | ВСЕГО | 10890,0 |  | -3321,8 |  |  |  |  |
| 1 | Бюджетные кредиты из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 10890,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | Привлечение, всего, в том числе: | 11000,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | привлечение бюджетных кредитов на пополнение остатка средств на едином счете бюджета | 11000,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | (лимит в размере одной двенадцатой утвержденного объема доходов бюджета сельского поселения за исключением субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение) | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | погашение, всего, в том числе: | 110,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | погашение бюджетных кредитов на пополнение остатка средств на едином счете бюджета | 110,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | погашение реструктурированной задолженности | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
| 2 | Кредиты от кредитных организаций | 0,0 |  | -3321,8 |  | 0,0 |  |  |
|  | - привлечение | 0,0 | 2024г. | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | - погашение | 0,0 |  | 3321,8 |  | 0,0 |  |  |
| 3 | Общий объем заимствований, осуществляемый в целях финансирования дефицита бюджета, а также погашения долговых обязательств, пополнения в течение финансового года остатка средств на едином счете бюджета | 10890,0 |  | -3321,8 |  | 0,0 |  |  |
|  | - привлечение | 11000,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | - погашение | 110,0 |  | 3321,8 |  | 0,0 |  |  |

**Совет народных депутатов**

**Кантемировского городского поселения**

**Кантемировского муниципального района**

**Воронежской области**

**Решение**

принятое на **14** сессии

Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения шестого созыва

от 27.12.2023 г. № 258

р.п. Кантемировка

**О бюджете Кантемировского городского поселения на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов**

**I. Основные характеристики бюджета Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов**

1. Утвердить основные характеристики бюджета Кантемировского городского поселения на 2024 год:

1) прогнозируемый общий объём доходов бюджета поселения в сумме 141385,7 тыс. рублей, в том числе безвозмездные поступления в сумме 97142,7 тыс. рублей, из них:

- безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в сумме 97142,7 тыс. рублей, в том числе: дотации – 1434,0 тыс. рублей, субсидии – 94272,6 тыс. рублей, иные межбюджетные трансферты – 1436,1 тыс. рублей;

2) общий объём расходов бюджета поселения в сумме 141385,7 тыс. рублей;

3) источники внутреннего финансирования дефицита бюджета поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов, согласно приложению № 1.

2. Утвердить основные характеристики бюджета Кантемировского городского поселения на 2025 год и на 2026 год:

1) прогнозируемый общий объём доходов бюджета поселения:

- на 2025 год в сумме 77286,3 тыс. рублей, в том числе объём безвозмездных поступлений в сумме 31151,3 тыс. рублей, из них:

безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в сумме 31151,3 тыс. рублей, в том числе: дотации – 1247,0 тыс. рублей, субсидии – 28614,2 тыс. рублей, иные межбюджетные трансферты – 1290,1 тыс. рублей;

- на 2026 год, прогнозируемый общий объём доходов бюджета поселения в сумме 95279,5 тыс. рублей, в том числе объём безвозмездных поступлений в сумме 47503,5 тыс. рублей, из них:

безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в сумме 47503,5 тыс. рублей, в том числе: дотации – 1293,0 тыс. рублей, субсидии – 45670,4 тыс. рублей, иные межбюджетные трансферты – 540,1 тыс. рублей;

2) общий объём расходов бюджета поселения на 2025 год в сумме 77286,3 тыс. рублей, в том числе условно утверждённые расходы в сумме – 1184,60 тыс. рублей, и на 2026 год в сумме 95279,5 тыс. руб., в том числе условно утверждённые расходы в сумме – 2453,5 тыс. рублей.

**II. Поступление доходов бюджета Кантемировского городского поселения по кодам видов доходов, подвидов доходов на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов.**

Утвердить поступление доходов бюджета Кантемировского городского поселения по кодам видов доходов, подвидов доходов на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов, согласно приложению № 2.

**III. Бюджетные ассигнования бюджета Кантемировского городского поселения на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов**

1. Утвердить ведомственную структуру расходов бюджета поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов, согласно приложению № 3.

2. Утвердить распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам поселения), группам видов расходов классификации расходов бюджета поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов, согласно приложению № 4.

3. Утвердить распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам поселения), группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов, согласно приложению № 5.

4. Утвердить общий объем бюджетных ассигнований на исполнение публичных нормативных обязательств Кантемировского городского поселения на 2024 год в сумме 0 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 0 тыс. рублей и на 2026 год в сумме 0 тыс. рублей.

5. Утвердить общий объём средств резервного фонда администрации Кантемировского городского поселения на 2024 год в сумме 150,0 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 150,0 тыс. рублей и на 2026 год в сумме 150,0 тыс. рублей. Использование средств резервного фонда администрации Кантемировского городского поселения осуществляется в порядке, установленном представительным органом Кантемировского городского поселения.

6. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда Кантемировского городского поселения на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов в размере прогнозируемого объема установленных действующим законодательством источников формирования дорожного фонда Кантемировского городского поселения на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов, согласно приложению № 6.

Использование средств дорожного фонда Кантемировского городского поселения осуществляется в порядке, установленном представительным органом Кантемировского городского поселения.

**IV. Особенности использования бюджетных ассигнований по обеспечению деятельности муниципальных органов Кантемировского городского поселения и муниципальных учреждений поселения:**

Администрация Кантемировского городского поселения не вправе принимать решения, приводящие к увеличению в 2024 году численности муниципальных служащих Кантемировского городского поселения, а также работников муниципальных казенных учреждений Кантемировского городского поселения.

**V. Муниципальный внутренний долг Кантемировского городского поселения, обслуживание муниципального внутреннего долга, муниципальные внутренние заимствования Кантемировского городского поселения**.

1. Установить верхний предел муниципального внутреннего долга Кантемировского городского поселения на 1 января 2025 года в сумме 0 тыс. рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям Кантемировского городского поселения, на 1 января 2025 года в сумме 0,0 тыс. руб.; на 1 января 2026 года в сумме 0 тыс. рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям Кантемировского городского поселения на 1 января 2026 года в сумме 0,0 тыс. руб.; на 1 января 2027 года в сумме 0 тыс. рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям Кантемировского городского поселения на 1 января 2027 года в сумме 0,0 тыс. руб.

2. Утвердить объём расходов на обслуживание муниципального долга Кантемировского городского поселения на 2024 год в сумме 0 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 0 тыс. рублей, на 2026 год в сумме 0 тыс. рублей.

3. Утвердить Программу муниципальных внутренних заимствований Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов согласно приложению 7 к настоящему Решению Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения.

**VI. Особенности исполнения бюджета в 2024 году:**

1. Установить, что остатки средств бюджета поселения на начало текущего финансового года могут направляться в текущем финансовом году на покрытие временных кассовых разрывов.

2. Установить, что не использованные по состоянию на 1 января 2024 года остатки межбюджетных трансфертов, предоставленных из областного бюджета местным бюджетам за счет средств федерального бюджета в форме субвенций, субсидий, иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, подлежат возврату в областной бюджет в течение первых семи рабочих дней 2024 года.

Установить, что средства в объеме остатков субсидий, предоставленных в 2023 году бюджетным учреждениям Кантемировского городского поселения на финансовое обеспечение выполнения муниципальных заданий на оказание муниципальных услуг (выполнение работ), образовавшихся в связи с недостижением установленных муниципальным заданием показателей, характеризующих объем муниципальных услуг (работ), подлежат в установленном Администрацией Кантемировского городского поселения порядке возврату в бюджет поселения.

3. Безвозмездные поступления от физических и юридических лиц (в том числе добровольные пожертвования) муниципальным казённым учреждениям, поступившие в бюджет поселения в 2023 году сверх утверждённых настоящим решением бюджетных ассигнований, а также неиспользованные на 1 января 2024 года остатки средств от данных поступлений, направляются в 2024 году на увеличение расходов соответствующих муниципальных казённых учреждений путём внесения изменений в сводную бюджетную роспись бюджета поселения без внесения изменений в настоящее решение.

4. Установить в соответствии со статьёй 217 Бюджетного кодекса Российской Федерации, пунктом 3 статьи 22 Решения Совета народных депутатов от 25.07.2008 г. № 217 «О бюджетном процессе в Кантемировском городском поселении», основания для внесения изменений в показатели сводной бюджетной росписи бюджета поселения, в том числе связанные с особенностями исполнения бюджета поселения и (или) распределения бюджетных ассигнований без внесения изменений в Решение о бюджете:

1) изменение бюджетной классификации Российской Федерации в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации.

2) перераспределение бюджетных ассигнований резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения между целевыми статьями расходов, соответствующими разным целям расходования средств фонда.

**VII. Вступление в силу настоящего Решения**

Настоящее Решение Совета народных депутатов вступает в силу с 1 января 2024 года.

Председатель Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения А.В.Сердюков

Глава Кантемировского городского поселения Ю.А. Завгородний

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 1  к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 258  **Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов** | | | | | |
| **№ п/п** | **Наименование** | **Код классификации** | **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** |
|
|
|
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** |
|  | **Источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов** | **01 00 00 00 00 0000 000** | **0** | **0** | **0** |
| **1** | **Кредиты кредитных организаций в валюте Российской Федерации** | **01 02 00 00 00 0000 000** | **0** | **0** | **0** |
|  | Привлечение кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 00 0000 700 | 0 | 0 | 0 |
|  | Привлечение кредитов от кредитных организаций бюджетами городских поселений в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 13 0000 710 | 0 | 0 | 0 |
|  | Погашение кредитов, предоставленных кредитными организациями в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 00 0000 800 | 0 | 0 | 0 |
|  | Погашение бюджетами городских поселений кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 01 02 00 00 13 0000 810 | 0 | 0 | 0 |
| **2** | **Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации** | **01 03 00 00 00 0000 000** | **0,0** | **0** | **0** |
|  | Бюджетные кредиты из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 00 0000 000 | 0 | 0 | 0 |
|  | Привлечение бюджетных кредитов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 00 0000 700 | 0 | 0 | 0 |
|  | Привлечение кредитов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации бюджетами городских поселений в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 13 0000 710 | 0 | 0 | 0 |
|  | Погашение бюджетных кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 00 0000 800 | 0 | 0 | 0 |
|  | Погашение бюджетами городских поселений кредитов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 01 03 01 00 13 0000 810 | 0 | 0 | 0 |
| **3** | **Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджетов** | **01 05 00 00 00 0000 000** | **0** | **0** | **0** |
|  | Увеличение остатков средств бюджетов | 01 05 00 00 00 0000 500 | -141385,7 | -77286,3 | -95279,5 |
|  | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | 01 05 02 00 00 0000 500 | -141385,7 | -77286,3 | -95279,5 |
|  | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов городского поселения | 01 05 02 01 13 0000 510 | -141385,7 | -77286,3 | -95279,5 |
|  | Уменьшение остатков средств бюджетов | 01 05 00 00 00 0000 600 | 141385,7 | 77286,3 | 95279,5 |
|  | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 01 05 02 00 00 0000 600 | 141385,7 | 77286,3 | 95279,5 |
|  | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов городского поселения | 01 05 02 01 13 0000 610 | 141385,7 | 77286,3 | 95279,5 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 2 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 258  **Поступление доходов в бюджет Кантемировского городского поселения по кодам видов, подвидов доходов на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов**   |  |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | --- | | **Показателя** | **Наименование показателя** | **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** | | **000 8 50 00000 00 0000 000** | **ВСЕГО** | **141385,7** | **77286,3** | **95279,5** | | **000 1 00 00000 00 0000 000** | **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **44243,0** | **46135,0** | **47776,0** | | 000 1 01 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 18498,0 | 20120,0 | 21910,0 | | 000 1 01 02000 01 0000 110 | Налг на доходы физических лиц | 18322,3 | 19928,9 | 21701,9 | | 000 1 01 02010 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 18322,3 | 19928,9 | 21701,8 | | 000 1 01 02020 01 000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеы, и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 227 Налогового кодекса Российской Федерации | 140,6 | 12,9 | 166,5 | | 000 1 01 02030 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со сатьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 35,1 | 38,2 | 41,6 | | 000 1 01 02040 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в виде фиксированных авансовых платежей с доходов, полученных физическими лицами, являющимися иностранными гражданами, осуществляющми трудовую деятельность по найму на основании патента в соответствии со статьей 227.1 Налогового кодекса Российской Федерации |  |  |  | | **000 1 03 00000 00 0000 110** | **НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **5892,0** | **6423,0** | **6555,0** | | 000 1 03 02000 01 0000 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 5892,0 | 6423,0 | 6555,0 | | 000 1 03 02230 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 2651,4 | 2890,3 | 2949,7 | | 000 1 03 02240 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 17,7 | 19,3 | 19,7 | | 000 1 03 02250 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 3222,9 | 3513,4 | 3585,6 | | **000 1 05 00000 00 0000 110** | **Налоги на совокупный доход** | **206,0** | **206,0** | **206,0** | | 000 1 05 03000 01 000110 | Единый сельскохозяйственный налог | 206,0 | 206,0 | 206,0 | | 000 1 05 03010 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 206,0 | 206,0 | 206,0 | | **000 1 06 00000 00 0000 000** | **Налоги на имущество** | **15419,0** | **15525,0** | **15525,0** | | 000 1 06 01000 00 0000 110 | Налог на имущество физических лиц | **3100,0** | **3100,0** | **3100,0** | | 000 1 06 01030 13 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах городских поселений | 3100,0 | 3100,0 | 3100,0 | | **001 06 06000 00 0000 110** | **Земельный налог** | **12319,0** | **12425,0** | **12425,0** | | 000 1 06 06030 00 0000 110 | Земельный налог с организций | 7378,0 | 7484,0 | 7484,0 | | 000 1 06 06033 13 0000 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах городского поселения | 7378,0 | 7484,0 | 7484,0 | | 000 1 06 06040 00 0000 110 | Земельный налог с физических лиц | 4941,0 | 4941,0 | 4941,0 | | 000 1 06 06043 13 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах городского поселения | 4941,0 | 4941,0 | 4941,0 | | **000 1 11 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ** | **3698,0** | **3331,0** | **3050,0** | | 000 1 11 05000 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | **3698,0** | **3 331,0** | **3050,0** | | 000 1 11 05010 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 2873,0 | 2873,0 | 2873,0 | | 000 1 11 05013 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 2873,0 | 2873,0 | 2873,0 | | 000 1 11 05020 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земли после разграничения государственной собственности на землю, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков (за исключением земельных учатков бюджетных и автономных учреждений) |  |  |  | | 000 1 11 05025 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключеним земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) |  |  |  | | 000 1 11 05030 00 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов государственной власти, органов местного самоуправления, государстенных внебюджетных фондов и созданных ими учреждений (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений) | 785,0 | 418,0 | 137,0 | | 000 1 11 05035 13 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления городских поселений и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 785,0 | 418,0 | 137,0 | | **000 1 11 09000 00 0000 000** | **Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных)** | **40,0** | **40,0** | **40,0** | | 000 1 11 09040 00 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 40,0 | 40,0 | 40,0 | | 000 1 11 09045 13 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 40,0 | 40,0 | 40,0 | | **000 1 17 05000 00 0000 1 80** | **Прочие неналоговые доходы** | **530,0** | **530,0** | **530,0** | | 000 1 17 05050 13 0000 180 | Прочие неналоговые доходы бюджетов городских поселений | 530,0 | 530,0 | 530,0 | | 000 1 17 15030 13 0000150 | Инициативные платежи, зачисляемые в бюджете городских поселений | 0,0 | 0,0 | 0,0 | | **000 2 00 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ** | **97142,7** | **31151,3** | **47503,5** | | **000 2 02 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **97142,7** | **31151,3** | **47503,5** | | **000 2 02 10000 00 0000 150** | **Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации** | **1434,0** | **1247,0** | **1293,0** | | 000 2 02 15001 13 0000 150 | Дотации бюджетам городских поселений на выравнивание бюджетно обеспеченности | 1434,0 | 1247,0 | 1293,0 | | **000 2 02 20000 00 0000 150** | **Субсидии бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (межбюджетные субсидии)** | **94272,6** | **28614.2** | **45670,4** | | 000 2 02 02999 13 0000 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений | 94272,6 | 28614.2 | 45670,4 | | **000 2 02 40000 00 0000 150** | **Иные межбюджетные трансферты** | **1436.1** | **1290,1** | **540,1** | | 000 2 02 49999 13 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 1436,1 | 1290,1 | 540,1 | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 3 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 258 | | | | | | | | | |
| **ВЕДОМСТВЕННАЯ СТРУКТУРА РАСХОДОВ БЮДЖЕТА КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НА 2024 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2025 И 2026 ГОДОВ** | | | | | | | | | |
| **Наименование** | **ГРБС** | **Рз** | **ПР** | **ЦСР** | | **ВР** | **2024 год (тыс.руб.)** | **2025 год (тыс.руб.)** | **2026 год (тыс.руб.)** |
| **В С Е Г О** |  |  |  |  | |  | **141385,7** | **76101,7** | **92826,0** |
| **АДМИНИСТРАЦИЯ КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ** | **914** |  |  |  | |  | **134009,1** | **69395,3** | **85854,7** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **914** | **01** |  |  | |  | **11817,6** | **12631,6** | **12557,9** |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | **914** | **01** | **02** |  | |  | **1278,8** | **1291,6** | **1304,5** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **02** | **01 0 00 00000** | |  | **1278,8** | **1291,6** | **1304,5** |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | **914** | **01** | **02** | **01 0 02 00000** | |  | **1278,8** | **1291,6** | **1304,5** |
| Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального образования (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 01 | 02 | 01 0 02 90010 | | 100 | 1278,8 | 1291,6 | 1304,5 |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | **914** | **01** | **04** |  | |  | **9861,8** | **10840,0** | **11053,4** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **04** | **01 0 00 00000** | |  | **9861,8** | **10840,0** | **11053,4** |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | **914** | **01** | **04** | **01 0 02 00000** | |  | **9861,8** | **10840,0** | **11053,4** |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 01 | 04 | 01 0 02 90020 | | 100 | 7413,4 | 7757,7 | 7837,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 01 | 04 | 01 0 02 90020 | | 200 | 2344,6 | 2952,3 | 3084,0 |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 04 | 010 02 90020 | | 800 | 103,8 | 130,0 | 131,5 |
| **Обеспечение проведения выборов и референдумов** | **914** | **01** | **07** |  | |  | **0,0** | **300,0** | **0,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **07** | **01 0 00 00000** | |  | **0,0** | **300,0** | **0,0** |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | **914** | **01** | **07** | **01 0 02 00000** | |  | **0,0** | **300,0** | **0,0** |
| Обеспечение проведения выборов (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 07 | 01 0 02 90040 | | 800 | 0,0 | 150,0 | 0,0 |
| Обеспечение проведения выборов главы муниципального образования (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 07 | 01 0 02 90050 | | 800 | 0,0 | 150,0 | 0,0 |
| **Резервные фонды** | **914** | **01** | **11** |  | |  | **150,0** | **150,0** | **150,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **11** | **01 0 00 00000** | |  | **150,0** | **150,0** | **150,0** |
| **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | **914** | **01** | **11** | **01 0 01 00000** | |  | **150,0** | **150,0** | **150,0** |
| Резервный фонд Администрации Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 01 | 11 | 01 0 01 90010 | | 800 | 150,0 | 150,0 | 150,0 |
| **Другие общегосударственные вопросы** | **914** | **01** | **13** |  | |  | **527,0** | **50,0** | **50,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **13** | **01 0 00 00000** | |  | **527,0** | **50,0** | **50,0** |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **13** | **01 0 03 00000** | |  | **50,0** | **50,0** | **50,0** |
| Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 01 | 13 | 01 0 03 90010 | | 200 | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | **914** | **01** | **13** | **01 0 05 00000** | |  | **477,0** | **0,0** | **0,0** |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | 914 | 01 | 13 | 01 0 05 90010 | | 500 | 477,0 | 0,0 | 0,0 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **914** | **03** |  |  | |  | **3537,3** | **3566,2** | **3590,0** |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | **914** | **03** | **10** |  | |  | **3537,3** | **3566,2** | **3590,0** |
| **Муниципальная программа «Снижение рисков, смягчение последствий чрезвычайных ситуаций и обеспечение мер пожарной безопасности в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **03** | **10** | **02 0 00 00000** | |  | **3537,3** | **3566,2** | **3590,0** |
| **Основное мероприятие «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций»** | **914** | **03** | **10** | **02 0 01 00000** | |  | **3537,3** | **3566,2** | **3590,0** |
| Расходы на обеспечение мероприятий по выполнению аварийно-восстановительных работ (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 03 | 10 | 02 0 01 80570 | | 200 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 03 | 10 | 02 0 01 90010 | | 600 | 3537,3 | 3566,2 | 3590,0 |
| **Национальная экономика** | **914** | **04** |  |  | |  | **56001,7** | **39614,7** | **59703,7** |
| **Муниципальная программа «Устойчивое развитие Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **01** | **09 0 00 00000** | |  | **25,1** | **25,1** | **25,1** |
| **Подпрограмма «Благоустройство территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **01** | **09 3 00 00000** | |  | **25,1** | **25,1** | **25,1** |
| **Основное мероприятие «Реализация мероприятий активной политики занятости населения»** | **914** | **04** | **01** | **09 3 01 00000** | |  | **25,1** | **25,1** | **25,1** |
| Снижение напряженности на рынке труда | 914 | 04 | 01 | 093 01 78430 | | 200 | 19,3 | 19,3 | 19,3 |
| Снижение напряженности на рынке труда (доля местного бюджета) | 914 | 04 | 01 | 093 01 90010 | | 200 | 5,8 | 5,8 | 5,8 |
| **Транспорт** | **914** | **04** | **08** |  | |  | **2000,0** | **0,0** | **0,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **08** | **01 0 00 00000** | |  | **2000,0** | **0,0** | **0,0** |
| **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **08** | **01 0 05 00000** | |  | **2000,0** | **0,0** | **0,0** |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | 914 | 04 | 08 | 01 0 05 90010 | | 500 | 2000,0 | 0,0 | 0,0 |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | **914** | **04** | **09** |  | |  | **53876,6** | **39489,6** | **59578,6** |
| **Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **09** | **04 0 00 00000** | |  | **53876,6** | **39489,6** | **59578,6** |
| **Основное мероприятие «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **09** | **04 0 01 00000** | |  | **53876,6** | **39489,6** | **59578,6** |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля обл.бюджета) | 914 | 04 | 09 | 04 0 01 S8850 | | 200 | 45049,4 | 22127,3 | 42170,4 |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | 914 | 04 | 09 | 04 0 01 S8850 | | 200 | 165,8 | 2,2 | 4,2 |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 04 | 09 | 04 0 01 90010 | | 600 | 8661,4 | 17360,1 | 17404,0 |
| **Другие вопросы в области национальной экономики** | **914** | **04** | **12** |  | |  | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **12** | **01 0 00 00000** | |  | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | **914** | **04** | **12** | **01 0 03 00000** | |  | **100,0** | **50,0** | **180,0** |
| Мероприятия по землеустройству и землепользованию Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 04 | 12 | 01 0 03 90020 | | 200 | 100,0 | 50,0 | 180,0 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **914** | **05** |  |  | |  | **62554,9** | **13487,8** | **9908,0** |
| **Жилищное хозяйство** | **914** | **05** | **01** |  | |  | **40,0** | **3026,9** | **40,0** |
| **Муниципальная программа «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на территории Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области на 2019-2025 годы»** | **914** | **05** | **01** | **60 0 00 00000** | |  | **0,0** | **2986,9** | **0,0** |
| **Основное мероприятие «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда»** | **914** | **05** | **01** | **60 5 01 00000** | |  | **0,0** | **2986,9** | **0,0** |
| Обеспечение мероприятий по переселению граждан из непригодного для проживания жилищного фонда за счёт средств бюджетов субъектов РФ(Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | 914 | 05 | 01 | 60 5 01 S9330 | | 400 | 0,0 | 2986,9 | 0,0 |
| **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведения капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **01** | **08 0 00 00000** | |  | **40,0** | **40,0** | **40,0** |
| **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **01** | **08 1 00 00000** | |  | **40,0** | **40,0** | **40,0** |
| **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | **914** | **05** | **01** | **08 1 01 00000** | |  | **40,0** | **40,0** | **40,0** |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 01 | 08 1 01 90010 | | 600 | 40,0 | 40,0 | 40,0 |
| **Коммунальное хозяйство** | **914** | **05** | **02** |  | |  | **1786,2** | **0,0** | **0,0** |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **02** | **09 0 00 00000** | |  | **1786,2** | **0,0** | **0,0** |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **02** | **09 3 00 00000** | |  | **1786,2** | **0,0** | **0,0** |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **02** | **09 3 01 00000** | |  | **1765,2** | **0,0** | **0,0** |
| Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 02 | 09 3 01 90030 | | 200 | 1765,2 | 0,0 | 0,0 |
| **Основное мероприятие «Формирование экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **02** | **09 3 03 00000** | |  | **21,0** | **0,0** | **0,0** |
| Обеспечение мероприятия по формированию экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 02 | 09 3 03 S9340 | | 200 | 21,0 | 0,0 | 0,0 |
| **Благоустройство** | **914** | **05** | **03** |  | |  | **60328,7** | **9461,0** | **8665,5** |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 0 00 00000** | |  | **53606,9** | **5961,0** | **5165,5** |
| **Подпрограмма «Озеленение территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 1 00 00000** | |  | **900,0** | **1000,0** | **850,0** |
| **Основное мероприятие «Озеленение Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 1 01 00000** | |  | **900,0** | **1000,0** | **850,0** |
| Субсидии юридическим лицам на озеленение Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 03 | 091 01 90010 | | 600 | 900,0 | 1000,0 | 850,0 |
| **Подпрограмма «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 2 00 00000** | |  | **497,8** | **375,1** | **375,1** |
| **Основное мероприятие «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 2 01 00000** | |  | **497,8** | **375,1** | **375,1** |
| Субсидии юридическим лицам на организацию ритуальных услуг и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 03 | 09 2 01 90010 | | 600 | 497,8 | 375,1 | 375,1 |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 3 00 00000** | |  | **50583,0** | **2568,0** | **1830,9** |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 3 01 00000** | |  | **50583,0** | **2568,0** | **1830,9** |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01S8910 | | 200 | 1846,5 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01S8910 | | 200 | 406,2 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01L2990 | | 200 | 20956,9 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01L2990 | | 200 | 1103,0 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий в рамках реализации программы «Увековечение памяти мирных жителей погибших в годы Великой Отечественной войны» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 79160 | | 200 | 127,3 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 S8070 | | 200 | 17465,8 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюджета) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 S8070 | | 200 | 320,1 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство воинского захоронения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 S8530 | | 200 | 2665,6 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 90010 | | 200 | 416,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 03 | 09 3 01 90010 | | 600 | 5275,6 | 2568,0 | 1830,9 |
| **Подпрограмма «Освещение улиц Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 4 00 00000** | |  | **1626,1** | **2017,8** | **2109,5** |
| **Основное мероприятие «Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **09 4 01 00000** | |  | **1626,1** | **2017,8** | **2109,5** |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 094 01 S8670 | | 200 | 185,7 | 185,7 | 185,7 |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | 914 | 05 | 03 | 094 01 S8670 | | 200 | 5,6 | 5,6 | 5,6 |
| Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 094 01 90010 | | 200 | 430,0 | 0,0 | 0,0 |
| Организация уличного освещенияКантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | 914 | 05 | 03 | 094 01 90010 | | 600 | 1004,8 | 1826,5 | 1918,2 |
| **Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **03** | **16 0 00 00000** | |  | **6721,8** | **3500,0** | **3500,0** |
| **Основное мероприятие «Формирование современной городской среды в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **05** | **03** | **160 01 00000** | |  | **6721,8** | **3500,0** | **3500,0** |
| Формирование комфортной городской среды на территории Кантемировского городского поселения(Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 03 | 16 0 F2 А5552 | | 200 | 6721,8 | 3500,0 | 3500,0 |
| **Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства** | **914** | **05** | **05** |  | |  | **400,0** | **1000,0** | **1202,6** |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **05** | **090 00 00000** | |  | **400,0** | **1000,0** | **1202,6** |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **05** | **093 00 00000** | |  | **400,0** | **1000,0** | **1202,6** |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | **914** | **05** | **05** | **093 01 00000** | |  | **400,0** | **1000,0** | **1202,6** |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | 914 | 05 | 05 | 093 01 70100 | | 800 | 300,0 | 600,0 | 1000,0 |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 05 | 05 | 093 01 90010 | | 200 | 100,0 | 400,0 | 202,6 |
| **Социальная политика** | **914** | **10** |  |  | |  | **97,6** | **95,0** | **95,0** |
| **Пенсионное обеспечение** | **914** | **10** | **01** |  | |  | **97,6** | **95,0** | **95,0** |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | **914** | **10** | **01** | **01 0 00 00000** | |  | **97,6** | **95,0** | **95,0** |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | **914** | **10** | **01** | **01 0 02 00000** | |  | **97,6** | **95,0** | **95,0** |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих и выборных должностных лиц (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | 914 | 10 | 01 | 01 0 02 90030 | | 300 | 97,6 | 95,0 | 95,0 |
| **МКУ «КДЦ»** | **914** |  |  |  | |  | **7376,6** | **6706,4** | **6971,3** |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **914** | **08** |  |  | |  | **7001,4** | **6361,2** | **6626,3** |
| **Культура** | **914** | **08** | **01** |  | |  | **7001,4** | **6361,2** | **6626,3** |
| **Муниципальная программа «Организация досуга и развитие народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **08** | **01** | **14 0 00 00000** | |  | **7001,4** | **6361,2** | **6626,3** |
| **Основное мероприятие «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **08** | **01** | **14 0 01 00000** | |  | **6584,8** | **5918,4** | **6136,6** |
|  |  |  |  | |  |  |  |  |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 08 | 01 | 14 0 01 90010 | | 100 | 5000,6 | 4725,4 | 5107,0 |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 08 | 01 | 14 0 01 90010 | | 200 | 1565,8 | 1174,6 | 1011,2 |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Иные бюджетные ассигнования) | 914 | 08 | 01 | 14 0 01 90010 | | 800 | 18,4 | 18,4 | 18,4 |
| **Основное мероприятие «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения»** | **914** | **08** | **01** | **14 0 02 00000** |  | | **416,6** | **442,8** | **489,6** |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | 914 | 08 | 01 | 14 0 02 90010 | 100 | | 416,6 | 442,8 | 489,6 |
| **Физическая культура и спорт** | **914** | **11** |  |  |  | | **375,2** | **345,2** | **345,1** |
| **Физическая культура** | **914** | **11** | **01** |  |  | | **30,0** | **0,0** | **0,0** |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | **914** | **11** | **01** | **15 0 00 00000** |  | | **30,0** | **0,0** | **0,0** |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **11** | **01** | **15 0 01 00000** |  | | **30,0** | **0,0** | **0,0** |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 11 | 01 | 15 0 01 90010 | 200 | | 30,0 | **0,0** | 0,0 |
| **Массовый спорт** | **914** | **11** | **02** |  |  | | **345,2** | **345,2** | **345,1** |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | **914** | **11** | **02** | **15 0 00 00000** |  | | **345,2** | **345,2** | **345,1** |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | **914** | **11** | **02** | **15 0 01 00000** |  | | **345,2** | **345,2** | **345,1** |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | 914 | 11 | 02 | 15 0 01 S8790 | 200 | | 345,2 | 345,2 | 345,1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 4 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023 г. № 258 | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **РАСПРЕДЕЛЕНИЕ БЮДЖЕТНЫХ АССИГНОВАНИЙ ПО РАЗДЕЛАМ, ПОДРАЗДЕЛАМ, ЦЕЛЕВЫМ СТАТЬЯМ (МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРОГРАММАМ ПОСЕЛЕНИЯ), ГРУППАМ ВИДОВ РАСХОДОВ КЛАССИФИКАЦИИ РАСХОДОВ БЮДЖЕТА КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НА 2024 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2025 И 2026 ГОДОВ** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Наименование** | | | **Рз** | | **ПР** | **ЦСР** | | | **ВР** | | **2024 год**  **(тыс. руб.)** | | **2025 год (тыс. руб.)** | | **2026 год** **(тыс. руб.)** | |
| **В С Е Г О** | | |  | |  |  | | |  | | **141385,7** | | **76101,7** | | **92826,0** | |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | | | **01** | |  |  | | |  | | **11817,6** | | **12631,6** | | **12557,9** | |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | | | **01** | | **02** |  | | |  | | **1278,8** | | **1291,6** | | **1304,5** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **02** | **01 0 00 00000** | | |  | | **1278,8** | | **1291,6** | | **1304,5** | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | **01** | | **02** | **01 0 02 00000** | | |  | | **1278,8** | | **1291,6** | | **1304,5** | |
| Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального образования (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | 01 | | 02 | 01 0 02 90010 | | | 100 | | 1278,8 | | 1291,6 | | 1304,5 | |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | | | **01** | | **04** |  | | |  | | **9861,8** | | **10840,0** | | **11053,4** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **04** | **01 0 00 00000** | | |  | | **9861,8** | | **10840,0** | | **11053,4** | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | **01** | | **04** | **01 0 02 00000** | | |  | | **9861,8** | | **10840,0** | | **11053,4** | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | 01 | | 04 | 01 0 02 90020 | | | 100 | | 7413,4 | | 7757,7 | | 7837,9 | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | 01 | | 04 | 01 0 02 90020 | | | 200 | | 2344,6 | | 2952,3 | | 3084,0 | |
| Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | 04 | 010 02 90020 | | | 800 | | 103,8 | | 130,0 | | 131,5 | |
| **Обеспечение проведения выборов и референдумов** | | | **01** | | **07** |  | | |  | | **0,0** | | **300,0** | | **0,0** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **07** | **01 0 00 00000** | | |  | | **0,0** | | **300,0** | | **0,0** | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | | **01** | | **07** | **01 0 02 00000** | | |  | | **0,0** | | **300,0** | | **0,0** | |
| Обеспечение проведения выборов (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | 07 | 01 0 02 90040 | | | 800 | | 0,0 | | 150,0 | | 0,0 | |
| Обеспечение проведения выборов главы муниципального образования (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | 07 | 01 0 02 90050 | | | 800 | | 0,0 | | 150,0 | | 0,0 | |
| **Резервные фонды** | | | **01** | | **11** |  | | |  | | **150,0** | | **150,0** | | **150,0** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **11** | **01 0 00 00000** | | |  | | **150,0** | | **150,0** | | **150,0** | |
| **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | | | **01** | | **11** | **01 0 01 00000** | | |  | | **150,0** | | **150,0** | | **150,0** | |
| Резервный фонд Администрации Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | | | 01 | | 11 | 01 0 01 90010 | | | 800 | | 150,0 | | 150,0 | | 150,0 | |
| **Другие общегосударственные вопросы** | | | **01** | | **13** |  | | |  | | **527,0** | | **50,0** | | **50,0** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **13** | **01 0 00 00000** | | |  | | **527,0** | | **50,0** | | **50,0** | |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **13** | **01 0 03 00000** | | |  | | **50,0** | | **50,0** | | **50,0** | |
| Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 01 | | 13 | 01 0 03 90010 | | | 200 | | 50,0 | | 50,0 | | 50,0 | |
| **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | | | **01** | | **13** | **01 0 05 00000** | | |  | | **477,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | | 01 | | 13 | 01 0 05 90010 | | | 500 | | 477,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | | | **03** | |  |  | | |  | | **3537,3** | | **3566,2** | | **3590,0** | |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | | | **03** | | **10** |  | | |  | | **3537,3** | | **3566,2** | | **3590,0** | |
| **Муниципальная программа «Снижение рисков, смягчение последствий чрезвычайных ситуаций и обеспечение мер пожарной безопасности в Кантемировском городском поселении»** | | | **03** | | **10** | **02 0 00 00000** | | |  | | **3537,3** | | **3566,2** | | **3590,0** | |
| **Основное мероприятие «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций»** | | | **03** | | **10** | **02 0 01 00000** | | |  | | **3537,3** | | **3566,2** | | **3590,0** | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 03 | | 10 | 02 0 01 90010 | | | 600 | | 3537,3 | | 3566,2 | | 3590,0 | |
| **Национальная экономика** | | | **04** | |  |  | | |  | | **56001,7** | | **39614,7** | | **59703,7** | |
| **Муниципальная программа «Устойчивое развитие Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **01** | **09 0 00 00000** | | |  | | **25,1** | | **25,1** | | **25,1** | |
| **Подпрограмма «Благоустройство территории Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **01** | **09 3 00 00000** | | |  | | **25,1** | | **25,1** | | **25,1** | |
| **Основное мероприятие «Реализация мероприятий активной политики занятости населения»** | | | **04** | | **01** | **09 3 01 00000** | | |  | | **25,1** | | **25,1** | | **25,1** | |
| Снижение напряженности на рынке труда | | | 04 | | 01 | 093 01 78430 | | | 200 | | 19,3 | | 19,3 | | 19,3 | |
| Снижение напряженности на рынке труда (доля местного бюджета) | | | 04 | | 01 | 093 01 90010 | | | 200 | | 5,8 | | 5,8 | | 5,8 | |
| Транспорт | | | **04** | | **08** |  | | |  | | **2000,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения» | | | **04** | | **08** | **01 0 00 00000** | | |  | | **2000,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения» | | | **04** | | **08** | **01 0 05 00000** | | |  | | **2000,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | | 04 | | 08 | 01 0 05 90010 | | | 500 | | 2000,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | | | **04** | | **09** |  | | |  | | **53876,6** | | **39489,6** | | **59578,6** | |
| **Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **09** | **04 0 00 00000** | | |  | | **53876,6** | | **39489,6** | | **59578,6** | |
| **Основное мероприятие «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **09** | **04 0 01 00000** | | |  | | **53876,6** | | **39489,6** | | **59578,6** | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 04 | | 09 | 04 0 01 90010 | | | 600 | | 8661,4 | | 17360,1 | | 17404,0 | |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | 04 | | 09 | 04 0 01 S8850 | | | 200 | | 45049,4 | | 22127,3 | | 42170,4 | |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | | 04 | | 09 | 04 0 01 S8850 | | | 200 | | 165,8 | | 2,2 | | 4,2 | |
| **Другие вопросы в области национальной экономики** | | | **04** | | **12** |  | | |  | | **100,0** | | **100,0** | | **100,0** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **12** | **01 0 00 00000** | | |  | | **100,0** | | **100,0** | | **100,0** | |
| **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | | **04** | | **12** | **01 0 03 00000** | | |  | | **100,0** | | **100,0** | | **100,0** | |
| Мероприятия по землеустройству и землепользованию Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 04 | | 12 | 01 0 03 90020 | | | 200 | | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 | |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | | | **05** | |  |  | | |  | | **62554,9** | | **13487,8** | | **9908,0** | |
| **Жилищное хозяйство** | | | **05** | | **01** |  | | |  | | **40,0** | | **3026,9** | | **40,0** | |
| **Муниципальная программа «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на территории Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области на 2019-2025 годы»** | | | **05** | | **01** | **60 0 00 00000** | | |  | | **0,0** | | **2986,9** | | **0,0** | |
| **Основное мероприятие «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда»** | | | **05** | | **01** | **60 5 01 00000** | | |  | | **0,0** | | **2986,9** | | **0,0** | |
| Обеспечение мероприятий по переселению граждан из непригодного для проживания жилищного фонда за счёт средств бюджетов субъектов РФ(Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | | | 05 | | 01 | 60 5 01 S9330 | | | 400 | | 0,0 | | 2986,9 | | 0,0 | |
| **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведения капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **01** | **08 0 00 00000** | | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** | |
| **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **01** | **08 1 00 00000** | | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** | |
| **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | | | **05** | | **01** | **08 1 01 00000** | | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** | |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | 01 | 08 1 01 90010 | | | 600 | | 40,0 | | 40,0 | | 40,0 | |
| **Коммунальное хозяйство** | | | **05** | | **02** |  | | |  | | **1786,2** | | **0,0** | | **0,0** | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **02** | **09 0 00 00000** | | |  | | **1786,2** | | **0,0** | | **0,0** | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **02** | **09 3 00 00000** | | |  | | **1786,2** | | **0,0** | | **0,0** | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **02** | **09 3 01 00000** | | |  | | **1765,2** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 02 | 09 3 01 90030 | | | 200 | | 1765,2 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **Основное мероприятие «Формирование экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **02** | **09 3 03 00000** | | |  | | **21,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Обеспечение мероприятия по формированию экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 02 | 09 3 03 S9340 | | | 200 | | 21,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **Благоустройство** | | | **05** | | **03** |  | | |  | | **60328,7** | | **9461,0** | | **8665,5** | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 0 00 00000** | | |  | | **53606,9** | | **5961,0** | | **5165,5** | |
| **Подпрограмма «Озеленение территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 1 00 00000** | | |  | | **900,0** | | **1000,0** | | **850,0** | |
| **Основное мероприятие «Озеленение Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 1 01 00000** | | |  | | **900,0** | | **1000,0** | | **850,0** | |
| Субсидии юридическим лицам на озеленение Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | 03 | 091 01 90010 | | | 600 | | 900,0 | | 1000,0 | | 850,0 | |
| **Подпрограмма «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 2 00 00000** | | |  | | **497,8** | | **375,1** | | **375,1** | |
| **Основное мероприятие «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 2 01 00000** | | |  | | **497,8** | | **375,1** | | **375,1** | |
| Субсидии юридическим лицам на организацию ритуальных услуг и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | 03 | 09 2 01 90010 | | | 600 | | 497,8 | | 375,1 | | 375,1 | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 3 00 00000** | | |  | | **50583,0** | | **2568,0** | | **1830,9** | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 3 01 00000** | | |  | | **50583,0** | | **2568,0** | | **1830,9** | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01S8910 | | | 200 | | 1846,5 | | 0 ,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | | 05 | | 03 | 09 3 01S8910 | | | 200 | | 406,2 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01L2990 | | | 200 | | 20956,9 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | | 05 | | 03 | 09 3 01L2990 | | | 200 | | 1103,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий в рамках реализации программы «Увековечение памяти мирных жителей погибших в годы Великой Отечественной войны» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 79160 | | | 200 | | 127,3 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 S8070 | | | 200 | | 17465,8 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюджета) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 S8070 | | | 200 | | 320,1 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство воинского захоронения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 S8530 | | | 200 | | 2665,6 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 90010 | | | 200 | | 416,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | | 05 | | 03 | 09 3 01 90010 | | | 600 | | 5275,6 | | 2568,0 | | 1830,9 | |
| **Подпрограмма «Освещение улиц Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 4 00 00000** | | |  | | **1626,1** | | **2017,8** | | **2109,5** | |
| **Основное мероприятие «Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **09 4 01 00000** | | |  | | **1626,1** | | **2017,8** | | **2109,5** | |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 4 01 S8670 | | | 200 | | 185,7 | | 185,7 | | 185,7 | |
| Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | | 05 | | 03 | 094 01 S8670 | | | 200 | | 5,6 | | 5,6 | | 5,6 | |
| Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 094 01 90010 | | | 200 | | 430,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 03 | 09 4 01 90010 | | | 600 | | 1004,8 | | 1826,5 | | 1918,2 | |
| **Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **03** | **16 0 00 00000** | | |  | | **6721,8** | | **3500,0** | | **3500,0** | |
| **Основное мероприятие «Формирование современной городской среды в Кантемировском городском поселении»** | | | **05** | | **03** | **160 01 00000** | | |  | | **6721,8** | | **3500,0** | | **3500,0** | |
| Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям)) | | | 05 | | 03 | 16 0 F2 А5552 | | | 600 | | 6721,8 | | 3500,0 | | 3500,0 | |
| **Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства** | | | **05** | | **05** |  | | |  | | **400,0** | | **1000,0** | | **1202,6** | |
| **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **05** | **090 00 00000** | | |  | | **400,0** | | **1000,0** | | **1202,6** | |
| **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **05** | **093 00 00000** | | |  | | **400,0** | | **1000,0** | | **1202,6** | |
| **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | | **05** | | **05** | **093 01 00000** | | |  | | **400,0** | | **1000,0** | | **1202,6** | |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | | | 05 | | 05 | 093 01 70100 | | | 800 | | 300,0 | | 600,0 | | 1000,0 | |
| Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 05 | | 05 | 093 01 90010 | | | 200 | | 100,0 | | 400,0 | | 202,6 | |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | | | **08** | |  |  | | |  | | **7001,4** | | **6361,2** | | **6626,3** | |
| **Культура** | | | **08** | | **01** |  | | |  | | **7001,4** | | **6361,2** | | **6626,3** | |
| **Муниципальная программа «Организация досуга и развитие народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | | **08** | | **01** | **14 0 00 00000** | | |  | | **7001,4** | | **6361,2** | | **6626,3** | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | | **08** | | **01** | **14 0 01 00000** | | |  | | **6584,8** | | **5918,4** | | **6136,6** | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | | 08 | | 01 | 14 0 01 90010 | | | 100 | | 5000,6 | | 4725,4 | | 5107,0 | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | | 08 | | 01 | 14 0 01 90010 | | | 200 | | 1565,8 | | 1174,6 | | 1011,2 | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Иные бюджетные ассигнования) | | | 08 | | 01 | 14 0 01 90010 | | | 800 | | 18,4 | | 18,4 | | 18,4 | |
| **Основное мероприятие «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения»** | | | **08** | | **01** | **14 0 02 00000** | | |  | | **416,6** | | **442,8** | | **489,6** | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 08 | | 01 | 14 0 02 90010 | | | 100 | | 416,6 | | 442,8 | | 489,6 | |
| **Социальная политика** | | **10** | |  |  | | |  | | **97,6** | | **95,0** | | **95,0** | |
| **Пенсионное обеспечение** | | **10** | | **01** |  | | |  | | **97,6** | | **95,0** | | **95,0** | |
| **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | **10** | | **01** | **01 0 00 00000** | | |  | | **97,6** | | **95,0** | | **95,0** | |
| **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | **10** | | **01** | **01 0 02 00000** | | |  | | **97,6** | | **95,0** | | **95,0** | |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих и выборных должностных лиц (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | | 10 | | 01 | 01 0 02 90030 | | | 300 | | 97,6 | | 95,0 | | 95,0 | |
| **Физическая культура и спорт** | | **11** | |  |  | | |  | | **375,2** | | **345,2** | | **345,1** | |
| **Физическая культура** | | **11** | | **01** |  | | |  | | **30,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | **11** | | **01** | **15 0 00 00000** | | |  | | **20,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | **11** | | **01** | **15 0 01 00000** | | |  | | **30,0** | | **0,0** | | **0,0** | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 11 | | 01 | 15 0 01 90010 | | | 200 | | 30,0 | | 0,0 | | 0,0 | |
| **Массовый спорт** | | **11** | | **02** |  | | |  | | **345,2** | | **345,2** | | **345,1** | |
| **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | **11** | | **02** | **15 0 00 00000** | | |  | | **345,2** | | **345,2** | | **345,1** | |
| **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | **11** | | **02** | **15 0 01 00000** | | |  | | **345,2** | | **345,2** | | **345,1** | |
| Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 11 | | 02 | 15 0 01 S8790 | | | 200 | | 345,2 | | 345,2 | | 345,1 | |
| Приложение № 5 к решению Совета народных депутатов  Кантемировского городского поселения  от 27.12.2023г. № 258  **РАСПРЕДЕЛЕНИЕ БЮДЖЕТНЫХ АССИГНОВАНИЙ ПО ЦЕЛЕВЫМ СТАТЬЯМ (МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРОГРАММАМ ПОСЕЛЕНИЯ), ГРУППАМ ВИДОВ РАСХОДОВ, РАЗДЕЛАМ, ПОДРАЗДЕЛАМ КЛАССИФИКАЦИИ РАСХОДОВ БЮДЖЕТА КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НА 2024 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2025 И 2026 ГОДОВ** | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **№  п/п** | | | **Наименование** | | **ЦСР** | | | **ВР** | **Рз** | | **ПР** | | **2024 год (тыс. руб.)** | | **2025 год (тыс. руб.)** | | **2026 год (тыс. руб.)** |
|  | | | **В С Е Г О** | |  | | |  |  | |  | | **141385,7** | | **76101,7** | | **92826,0** |
| **1** | | | **Муниципальная программа «Муниципальное управление и обеспечение информационной открытости органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения»** | | **01 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **11388,2** | | **12826,6** | | **12752,9** |
| **1.1** | | | **Основное мероприятие «Осуществление полномочий по учёту средств резервного фонда Администрации Кантемировского городского поселения, а также управление муниципальным долгом и его обслуживание»** | | **01 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **150,0** | | **150,0** | | **150,0** |
|  | | | Резервный фонд Администрации Кантемировского городского поселения (Иные бюджетные ассигнования) | | 01 0 01 90010 | | | 800 | 01 | | 11 | | 150,0 | | 150,0 | | 150,0 |
| **1.2** | | | **Основное мероприятие «Решение вопросов местного значения»** | | **01 0 02 00000** | | |  |  | |  | | **11238,2** | | **12526,6** | | **12452,9** |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального образования (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 01 0 02 90010 | | | 100 | 01 | | 02 | | 1278,8 | | 1291,6 | | 1304,5 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 01 0 02 90020 | | | 100 | 01 | | 04 | | 7413,4 | | 7757,7 | | 7837,9 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 01 0 02 90020 | | | 200 | 01 | | 04 | | 2344,6 | | 2952,3 | | 3084,0 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности аппарата администрации (Иные бюджетные ассигнования) | | 010 02 90020 | | | 800 | 01 | | 04 | | 103,8 | | 130,0 | | 131,5 |
|  | | | Обеспечение проведения выборов (Иные бюджетные ассигнования) | | 010 02 90040 | | | 800 | 01 | | 07 | | 0,0 | | 150,0 | | 0,0 |
|  | | | Обеспечение проведения выборов главы муниципального образования (Иные бюджетные ассигнования) | | 010 02 90050 | | | 800 | 01 | | 07 | | 0,0 | | 150,0 | | 0,0 |
|  | | | Доплаты к пенсиям муниципальных служащих и выборных должностных лиц (Социальное обеспечение и иные выплаты населению) | | 01 0 02 90030 | | | 300 | 10 | | 01 | | 97,6 | | 95,0 | | 95,0 |
| **1.3** | | | **Основное мероприятие «Повышение эффективности политики, проводимой в области земельно-имущественных отношений и управления муниципальной собственностью Кантемировского городского поселения»** | | **01 0 03 00000** | | |  |  | |  | | **150,0** | | **150,0** | | **150,0** |
|  | | | Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по муниципальной собственности Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 01 0 03 90010 | | | 200 | 01 | | 13 | | 50,0 | | 50,0 | | 50,0 |
|  | | | Мероприятия по землеустройству и землепользованию Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 01 0 03 90020 | | | 200 | 04 | | 12 | | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 |
| **1.4** | | | **Основное мероприятие «Межбюджетные трансферты на осуществление части полномочий Кантемировского городского поселения»** | | **01 0 05 00000** | | |  |  | |  | | **477,0** | | **0,0** | | **0,0** |
|  | | | Межбюджетные трансферты бюджету Кантемировского муниципального района из бюджета Кантемировского городского поселения в соответствии с заключёнными соглашениями (Межбюджетные трансферты) | | 01 0 05 90010 | | | 500 | 01 | | 13 | | 477,0 | | 0,0 | | 0,0 |
| **2.** | | | **Муниципальная программа «Снижение рисков, смягчение последствий чрезвычайных ситуаций и обеспечение мер пожарной безопасности в Кантемировском городском поселении»** | | **02 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **3537,3** | | **3566,2** | | **3590,0** |
|  | | | **Основное мероприятие «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций»** | | **02 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **3537,2** | | **3566,2** | | **3590,0** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Защита населения и территории Кантемировского городского поселения от чрезвычайных ситуаций» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 02 0 01 90010 | | | 600 | 03 | | 10 | | 3537,2 | | 3566,2 | | 3590,0 |
| **3.** | | | **Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | | **04 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **53876,6** | | **39489,6** | | **59578,6** |
|  | | | **Основное мероприятие «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения»** | | **04 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **53876,6** | | **39489,6** | | **59578,6** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 04 0 01 90010 | | | 600 | 04 | | 09 | | 8661,4 | | 17360,1 | | 17404,0 |
|  | | | Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 04 0 01 S8850 | | | 200 | 04 | | 09 | | 45049,4 | | 22127,3 | | 42170,4 |
|  | | | Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд)(доля мест.бюдж.) | | 04 0 01 S8850 | | | 200 | 04 | | 09 | | 165,8 | | 2,2 | | 4,2 |
| **4.** | | | **Муниципальная программа «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на территории Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области на 2019-2025 годы»** | | **60 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **0,0** | | **2986,9** | | **0,0** |
|  | | | **Основное мероприятие «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда»** | | **60 5 01 00000** | | |  |  | |  | | **0,0** | | **2986,9** | | **0,0** |
|  | | | Обеспечение мероприятий по переселению граждан из непригодного для проживания жилищного фонда за счёт средств бюджетов субъектов РФ (Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | | 60 5 01 S9330 | | | 400 | 05 | | 01 | | 0,0 | | 2986,9 | | 0,0 |
| **5.** | | | **Муниципальная программа «Организация содержания муниципального жилищного фонда и проведения капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Кантемировского городского поселения»** | | **08 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** |
| **5.1** | | | **Подпрограмма «Организация содержания муниципального жилищного фонда Кантемировского городского поселения»** | | **08 1 00 00000** | | |  |  | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** |
|  | | | **Основное мероприятие «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда»** | | **08 1 01 00000** | | |  |  | |  | | **40,0** | | **40,0** | | **40,0** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан за счёт проведения ремонта муниципального жилищного фонда» (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 08 1 01 90010 | | | 600 | 05 | | 01 | | 40,0 | | 40,0 | | 40,0 |
| **6.** | | | **Муниципальная программа «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | **09 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **55818,0** | | **6986,0** | | **6393,2** |
| **6.1** | | | **Подпрограмма «Озеленение территории Кантемировского городского поселения»** | | **09 1 00 00000** | | |  |  | |  | | **900,0** | | **1000,0** | | **850,0** |
| **6.1.1.** | | | **Основное мероприятие «Озеленение Кантемировского городского поселения»** | | **09 1 01 00000** | | |  |  | |  | | **900,0** | | **1000,0** | | **850,0** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на озеленение Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 091 01 90010 | | | 600 | 05 | | 03 | | 900,0 | | 1000,0 | | 850,0 |
| **6.2** | | | **Подпрограмма «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | **09 2 00 00000** | | |  |  | |  | | **497,8** | | **375,1** | | **375,1** |
| **6.2.1.** | | | **Основное мероприятие «Организация и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения»** | | **09 2 01 00000** | | |  |  | |  | | **497,8** | | **375,1** | | **375,1** |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на организацию ритуальных услуг и содержание мест захоронения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 09 2 01 90010 | | | 600 | 05 | | 03 | | 497,8 | | 375,1 | | 375,1 |
| **6.3** | | | **Подпрограмма «Мероприятия в области благоустройства территории Кантемировского городского поселения»** | | **09 3 00 00000** | | |  |  | |  | | **52773,1** | | **3593,1** | | **3058,6** |
| **6.3.1.** | | | **Основное мероприятие «Благоустройство Кантемировского городского поселения»** | | **09 3 01 00000** | | |  |  | |  | | **52773,1** | | **3593,1** | | **3058,6** |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01S8910 | | | 200 | 05 | | 03 | | 1846,5 | | 0 ,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | 09 3 01S8910 | | | 200 | 05 | | 03 | | 406,2 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01L2990 | | | 200 | 05 | | 03 | | 20956,9 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации федеральной целевой программы «Увековечение памяти погибших при защите Отечества на 2019-2024 годы» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | 09 3 01L2990 | | | 200 | 05 | | 03 | | 1103,0 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Приобретение коммунальной специализированной техники за счёт средств местного бюджета (Иные бюджетные ассигнования) | | 093 01 90030 | | | 200 | 05 | | 02 | | 1765,2 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01 S8070 | | | 200 | 05 | | 03 | | 17465,8 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (мест.бюдж.) | | 09 3 01 S8070 | | | 200 | 05 | | 03 | | 320,1 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Благоустройство воинского захоронения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 3 01 S8530 | | | 200 | 05 | | 03 | | 2665,6 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | | 093 01 90010 | | | 800 | 05 | | 05 | | 300,0 | | 600,0 | | 1000,0 |
|  | | | Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 01 90010 | | | 200 | 05 | | 05 | | 100,0 | | 400,0 | | 202,6 |
|  | | | Снижение напряженности на рынке труда | | 093 01 78430 | | | 200 | 04 | | 01 | | 19,3 | | 19,3 | | 19,3 |
|  | | | Снижение напряженности на рынке труда (доля местного бюджета) | | 093 01 90010 | | | 200 | 04 | | 01 | | 5,8 | | 5,8 | | 5,8 |
|  | | | Благоустройство территорий Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 01 90010 | | | 200 | 05 | | 03 | | 416,0 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Субсидии юридическим лицам на благоустройство Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 093 01 90010 | | | 600 | 05 | | 03 | | 5275,6 | | 2568,0 | | 1830,9 |
|  | | | Благоустройство территорий в рамках реализации программы «Увековечение памяти мирных жителей погибших в годы Великой Отечественной войны» на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 01 79160 | | | 200 | 05 | | 03 | | 127,3 | | 0,0 | | 0,0 |
| **6.4.1** | | | **Основное мероприятие «Формирование экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов Кантемировского городского поселения»** | | **093 03 00000** | | |  |  | |  | | **21,0** | | **0,0** | | **0,0** |
|  | | | Обеспечение мероприятия по формированию экологической культуры раздельного накопления твердых коммунальных отходов на территории Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 093 03 S9340 | | | 200 | 05 | | 02 | | 21,0 | | 0,0 | | 0,0 |
| **6.4.2**. | | | **Основное мероприятие «Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения»** | | **09 4 01 00000** | | |  |  | |  | | **1626,1** | | **2017,8** | | **2109,5** |
|  | | | Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 4 01 S8670 | | | 200 | 05 | | 03 | | 185,7 | | 185,7 | | 185,7 |
|  | | | Мероприятия по повышению энергетической эффективности (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест.бюдж.) | | 09 4 01 S8670 | | | 200 | 05 | | 03 | | 5,6 | | 5,6 | | 5,6 |
|  | | | Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 09 4 01 90010 | | | 200 | 05 | | 03 | | 430,0 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Организация уличного освещения Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям) | | 09 4 01 90010 | | | 600 | 05 | | 03 | | 1004,8 | | 1826,5 | | 1918,2 |
| 7**.0** | | | **Муниципальная программа «Организация досуга и развитие народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | **14 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **7001,4** | | **6361,2** | | **6626,3** |
| **7.1** | | | **Основное мероприятие «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении»** | | **14 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **6584,8** | | **5918,4** | | **6136,6** |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 14 0 01 90010 | | | 100 | 08 | | 01 | | 5000,6 | | 4725,4 | | 5107,0 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 14 0 01 90010 | | | 200 | 08 | | 01 | | 1565,8 | | 1174,6 | | 1011,2 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Создание условий для организации досуга и развития народного творчества в Кантемировском городском поселении» (Иные бюджетные ассигнования) | | 14 0 01 90010 | | | 800 | 08 | | 01 | | 18,4 | | 18,4 | | 18,4 |
| **7.2** | | | **Основное мероприятие «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения»** | | **14 0 02 00000** | | |  |  | |  | | **416,6** | | **442,8** | | **489,6** |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений в рамках реализации мероприятия «Организация библиотечного обслуживания населения Кантемировского городского поселения» (Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казёнными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами) | | 14 0 02 90010 | | | 100 | 08 | | 01 | | 416,6 | | 442,8 | | 489,6 |
| **8.0** | | | **Муниципальная программа «Развитие спорта Кантемировского городского поселения»** | | **15 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **375,2** | | **345,2** | | **345,1** |
|  | | | **Основное мероприятие «Создание условий для развития физической культуры и спорта, организация проведения спортивных мероприятий в Кантемировском городском поселении»** | | **15 0 01 00000** | | |  |  | |  | | **375,2** | | **345,2** | | **345,1** |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 15 0 01 90010 | | | 200 | 11 | | 01 | | 30,0 | | 0,0 | | 0,0 |
|  | | | Расходы на обеспечение деятельности учреждений **(**Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) | | 15001 S8790 | | | 200 | 11 | | 02 | | 345,2 | | 345,2 | | 345,1 |
| **9.0** | | | **Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения»** | | **16 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **6721,8** | | **3500,0** | | **3500,0** |
|  | | | **Основное мероприятие «Формирование современной городской среды в Кантемировском городском поселении»** | | **16 0 F2 00000** | | |  |  | |  | | **6721,8** | | **3500,0** | | **3500,0** |
|  | | | Формирование современной городской среды на территории Кантемировского городского поселения (Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям)) | | 16 0 F2 А5552 | | | 600 | 05 | | 03 | | 6721,8 | | 3500,0 | | 3500,0 |
| **10.0** | | | **Муниципальная программа «Переселение граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда на территории Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области на 2019-2025 годы»** | | **60 0 00 00000** | | |  |  | |  | | **0,0** | | **2986,9** | | **0,0** |
|  | | | **Основное мероприятие «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда»** | | **60 5 01 00000** | | |  |  | |  | | **0,0** | | **2986,9** | | **0,0** |
|  | | | Обеспечение мероприятий по переселению граждан из непригодного для проживания жилищного фонда за счёт средств бюджетов субъектов РФ(Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | | 60 5 01 S9330 | | | 400 | 05 | | 01 | | 0,0 | | 2986,9 | | 0,0 |

Приложение № 6

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2023 г. № 258

**Дорожный фонд Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** |
| **1** | **2** | **3** | **4** |
| **Дорожный фонд Кантемировского городского поселения** | **53876,6** | **39489,6** | **59578,6** |
| в том числе: |  |  |  |
| **1.Муниципальная программа «Развитие дорожного хозяйства Кантемировского городского поселения»** | **53876,6** | **39489,6** | **59578,6** |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля обл.бюджета) | 45049,4 | 22127,3 | 42170,4 |
| Реализация мероприятий по капитальному ремонту, ремонту автомобильных дорог местного значения (Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд) (доля мест. бюдж.) | 165,8 | 2,2 | 4,2 |
| Субсидии юридическим лицам на реализацию мероприятия «Проектирование, строительство (реконструкция), капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог местного значения и искусственных сооружений на них в границах Кантемировского городского поселения» | 8661,4 | 17360,1 | 17404,0 |
| Реализация мероприятий по проектированию, строительству, реконструкции автомобильных дорог общего пользования местного значения с твёрдым покрытием до сельских населённых пунктов, не имеющих круглогодичной связи с сетью автомобильных дорог общего пользования (Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности) | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

Приложение № 7

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2023 г. № 258

**Программа внутренних заимствований Кантемировского городского поселения на 2024 год и на плановый период**

**2025 и 2026 годов**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **Наименование программы** | **2024 год** | | **2025 год** | | **2026 год** | |  |
| **Сумма** | **Предельный срок**  **погашения** | **Сумма** | **Предельный срок**  **погашения** | **Сумма** | **Предельный срок**  **погашения** |  |
| 1 | **2** | **2** |  | **3** |  | **4** |  |  |
|  | ВСЕГО | 0,0 |  | 0,0 |  |  |  |  |
| 1 | Бюджетные кредиты из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | Привлечение, всего, в том числе: | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | привлечение бюджетных кредитов на пополнение остатка средств на едином счете бюджета | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | (лимит в размере одной двенадцатой утвержденного объема доходов бюджета городского поселения) | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | погашение, всего, в том числе: | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | погашение бюджетных кредитов на пополнение остатка средств на едином счете бюджета | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | погашение реструктурированной задолженности | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
| 2 | Кредиты от кредитных организаций | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | - привлечение | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | - погашение | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
| 3 | Общий объем заимствований, осуществляемый в целях финансирования дефицита бюджета, а также погашения долговых обязательств, пополнения в течение финансового года остатка средств на едином счете бюджета | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | - привлечение | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |
|  | - погашение | 0,0 |  | 0,0 |  | 0,0 |  |  |

**СОВЕТ НАРОДНЫX ДЕПУТАТОВ**

**Кантемировского городского ПОСЕЛЕНИЯ**

**Кантемировского МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

# ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

**Р Е Ш Е Н И Е**

принятое на **14** сессии

Совета народныхдепутатов Кантемировского городского поселения

от 27.12.2023 г. №260

р.п. Кантемировка

**О внесении изменений и дополнений в Устав Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области**

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 21.07.2005 № 97-ФЗ «О государственной регистрации уставов муниципальных образований» и в целях приведения Устава Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области в соответствие с действующим законодательством, Совет народных депутатов Кантемировского городского поселения **решил:**

1. Внести в Устав Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области изменения и дополнения согласно приложению.

2. Представить настоящее решение в Управление Министерства юстиции Российской Федерации по Воронежской области для государственной регистрации в порядке, установленном федеральным законом.

3. Обнародовать настоящее решение после его государственной регистрации.

4. Настоящее решение вступает в силу после его обнародования.

Председатель Совета народных

депутатов Кантемировского

городского поселения А.В. Сердюков

Глава Кантемировского

городского поселения Ю.А. Завгородний

Приложение

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2023 г. № 260

**Изменения и дополнения**

**в Устав Кантемировского городского поселения**

**Кантемировского муниципального района Воронежской области**

**1. В статью 7 «Вопросы местного значения Кантемировского городского поселения» внести следующие изменения:**

1.1. Дополнить пунктом 42 следующего содержания:

«42) осуществление выявления объектов накопленного вреда окружающей среде и организация ликвидации такого вреда применительно к территориям, расположенным в границах земельных участков, находящихся в собственности поселения.».

1.2. [Пункт 29](consultantplus://offline/ref=29CBEBCA08926BECAB105358627ABB9ADBFB981CC64F3CAD627799603D8090391E756EDAFE3F5140FBF9EB6E09ADAD3072DC7815C36493B26FL6P) изложить в следующей редакции:

«29) организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью, участие в реализации молодежной политики, разработка и реализация мер по обеспечению и защите прав и законных интересов молодежи, разработка и реализация муниципальных программ по основным направлениям реализации молодежной политики, организация и осуществление мониторинга реализации молодежной политики в поселении;».

**2. В статью 9 «Полномочия органов местного самоуправления по решению вопросов местного значения» внести следующие изменения:**

2.1.[Пункт 9 части 1](consultantplus://offline/ref=8282BA0530095F7FAFCD13E9DCE0CADDA3483F9733DFA54496EEB8CC3C4B453A10798A90B159D9AAE89206391FE355DD08E4124A3D74B878x25BO) изложить в следующей редакции:

«9) учреждение печатного средства массовой информации и (или) сетевого издания для обнародования

муниципальных правовых актов, доведения до сведения жителей Кантемировского городского поселения официальной информации;»;

2.2. В [пункте 10 части 1](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=451777&dst=100205&field=134&date=09.10.2023) слова «федеральными законами» заменить словами «Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»;

2.3. Дополнить частями 3-4 следующего содержания:

«3. Доступ к информации о деятельности органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения осуществляется в порядке, установленном [Федеральным законом от 09.02.2009 года № 8-ФЗ](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=BEDB8D87-FB71-47D6-A08B-7000CAA8861A) «Об обеспечении доступа к информации о деятельности государственных органов и органов местного самоуправления» и принимаемыми в соответствии с ним муниципальными правовыми актами.

4. Полномочия по решению вопросов в сфере подготовки генерального плана Кантемировского городского поселения и изменений в него, за исключением полномочий, предусмотренных частями 2, 8, 11, 20 статьи 24 Градостроительного кодекса Российской Федерации, осуществляются соответствующими органами государственной власти Воронежской области в соответствии с законом Воронежской области от 28.12.2021 № 158-ОЗ «О перераспределении отдельных полномочий в области градостроительной деятельности между органами местного самоуправления муниципальных образований Воронежской области и исполнительными органами государственной власти Воронежской области».

Полномочия по утверждению правил землепользования и застройки Кантемировского городского поселения осуществляется соответствующими органами государственной власти Воронежской области в соответствии с законом Воронежской области от 20.12.2018 года № 173-ОЗ «О перераспределении полномочий по утверждению правил землепользования и застройки между органами местного самоуправления поселений Воронежской области, городского округа города Нововоронеж, Борисоглебского городского округа и исполнительными органами государственной власти Воронежской области».».

**3. Часть 2 статьи 9.1 «Органы местного самоуправления Кантемировского городского поселения, осуществляющие муниципальный контроль» изложить в новой редакции:**

«2. К полномочиям администрации Кантемировского городского поселения при осуществлении муниципального контроля относятся:

1) участие в реализации единой государственной политики в области муниципального контроля при осуществлении муниципального контроля;

2) организация и осуществление муниципального контроля на территории Кантемировского городского поселения;

3) осуществление иных полномочий в соответствии с федеральными законами.».

**4. Дополнить Устав статьей 11.1 следующего содержания:**

«Статья 11.1 Полномочия органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения в сфере международных и внешнеэкономических связей

1. Международные и внешнеэкономические связи осуществляются органами местного самоуправления Кантемировского городского поселения в целях решения вопросов местного значения по согласованию с органами государственной власти Воронежской области в порядке, установленном законом Воронежской области.

2. К полномочиям органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения в сфере международных и внешнеэкономических связей относятся:

1) проведение встреч, консультаций и иных мероприятий в сфере международных и внешнеэкономических связей с представителями государственно-территориальных, административно-территориальных и муниципальных образований иностранных государств;

2) заключение соглашений об осуществлении международных и внешнеэкономических связей органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения с органами местного самоуправления иностранных государств;

3) участие в деятельности международных организаций в сфере межмуниципального сотрудничества в рамках полномочий органов, созданных специально для этой цели;

4) участие в разработке и реализации проектов международных программ межмуниципального сотрудничества;

5) иные полномочия в сфере международных и внешнеэкономических связей органов местного самоуправления в соответствии с международными договорами Российской Федерации, федеральными законами, иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и законами Воронежской области.

3. Подписанные соглашения об осуществлении международных и внешнеэкономических связей органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения подлежат обнародованию в порядке, предусмотренном для обнародования муниципальных правовых актов.».

**5. В абзаце 1 части 4 статьи 19 «Публичные слушания, общественные обсуждения» слово «правительства» заменить словом «Правительства».**

**6. В статью 33 «Статус депутата, члена выборного органа местного самоуправления, главы**

**Кантемировского городского поселения» внести следующие изменения:**

6.1. В подпункте б пункта 2 части 2 слово «губернатора» заменить словом «Губернатора»;

6.2. Дополнить частью 2.2. следующего содержания:

«2.2. Депутат, член выборного органа местного самоуправления, выборное должностное лицо местного самоуправления, иное лицо, замещающее муниципальную должность, освобождаются от ответственности за несоблюдение ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных настоящим Федеральным законом и другими федеральными законами в целях противодействия коррупции, в случае, если несоблюдение таких ограничений, запретов и требований, а также неисполнение таких обязанностей признается следствием не зависящих от указанных лиц обстоятельств в порядке, предусмотренном частями 3 - 6 [статьи 13](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=442438&dst=100110&field=134&date=02.10.2023) Федерального закона от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции».»;

6.3. [Дополнить](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=422250&dst=100501&field=134&date=02.10.2023) частью 10.2 следующего содержания:

«10.2. Полномочия депутата Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения прекращаются досрочно решением представительного органа муниципального образования в случае отсутствия депутата без уважительных причин на всех заседаниях представительного органа муниципального образования в течение шести месяцев подряд.»;

6.4. В абзаце 2 части 11 слово «губернатора» заменить словом «Губернатора».

**7. В статью 34** **«Глава Кантемировского городского поселения» внести следующие изменения:**

7.1. В части 8.1 слово «губернатора» заменить словом «Губернатора»;

7.2. Дополнить частью 11 следующего содержания:

«11. Глава Кантемировского городского поселения освобождается от ответственности за несоблюдение ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных настоящим Федеральным законом и другими федеральными законами в целях противодействия коррупции, в случае, если несоблюдение таких ограничений, запретов и требований, а также неисполнение таких обязанностей признается следствием не зависящих от него обстоятельств в порядке, предусмотренном частями 3 - 6 [статьи 13](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=442438&dst=100110&field=134&date=02.10.2023) Федерального закона от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции».».

**8. Часть 2 статьи 37** **«Полномочия администрации Кантемировского городского поселения» изложить в новой редакции:**

«2. К полномочиям администрации Кантемировского городского поселения относятся:

1) обеспечение исполнения решений органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения по реализации вопросов местного значения;

2) обеспечение исполнения органами местного самоуправления Кантемировского городского поселения полномочий по решению вопросов местного значения Кантемировского городского поселения в соответствии с федеральными законами, законами Воронежской области, настоящим Уставом, нормативными правовыми актами Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения.

3) осуществление отдельных государственных полномочий, переданных органам местного самоуправления федеральными законами и законами Воронежской области;

4) разработка и утверждение схемы размещения нестационарных торговых объектов в соответствии с [Федеральным законом от 28.12.2009 года № 381-ФЗ](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=AEB23ACE-BBA9-4B3E-BCF9-2C17A1CDA1A0) «Об основах государственного регулирования торговой деятельности в Российской Федерации;

5) иные полномочия, определенные федеральными законами и законами Воронежской области, настоящим Уставом.».

**9. Абзац 1 части 6 статьи 44 «Правовые акты органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения» изложить в следующей редакции:**

«6. Муниципальные нормативные правовые акты, затрагивающие права, свободы и обязанности человека и гражданина, муниципальные нормативные правовые акты, устанавливающие правовой статус организаций, учредителем которых выступает муниципальное образование, а также соглашения, заключаемые между органами местного самоуправления, вступают в силу после их официального обнародования.».

**10. В статью 53 «Муниципальный долг» внести следующие изменения:**

10.1. Часть 1 изложить в новой редакции:

«1. В объем муниципального долга включаются:

1) номинальная сумма долга по муниципальным ценным бумагам;

2) объем основного долга по бюджетным кредитам, привлеченным в местный бюджет из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации;

3) объем основного долга по кредитам, привлеченным Кантемировским городским поселением от кредитных организаций;

4) объем обязательств, вытекающих из муниципальных гарантий;

5) объем иных непогашенных долговых обязательств Кантемировского городского поселения.»;

10.2. [Дополнить](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=330083&dst=1707&field=134&date=09.10.2023) частями 1.1 и 1.2 следующего содержания:

«1.1. В объем муниципального внутреннего долга включаются:

1) номинальная сумма долга по муниципальным ценным бумагам, обязательства по которым выражены в валюте Российской Федерации;

2) объем основного долга по бюджетным кредитам, привлеченным в местный бюджет из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, обязательства по которым выражены в валюте Российской Федерации;

3) объем основного долга по кредитам, привлеченным Кантемировским городским поселением от кредитных организаций, обязательства по которым выражены в валюте Российской Федерации;

4) объем обязательств, вытекающих из муниципальных гарантий, выраженных в валюте Российской Федерации;

5) объем иных непогашенных долговых обязательств Кантемировского городского поселения в валюте Российской Федерации.

1.2. В объем муниципального внешнего долга включаются:

1) объем основного долга по бюджетным кредитам в иностранной валюте, привлеченным Кантемировским городским поселением от Российской Федерации в рамках использования целевых иностранных кредитов;

2) объем обязательств, вытекающих из муниципальных гарантий в иностранной валюте, предоставленных Кантемировским городским поселением Российской Федерации в рамках использования целевых иностранных кредитов.».

**11. В части 1 и 2 статьи 60 «Ответственность Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения перед государством» слово «губернатор» заменить словом «Губернатор».**

**12. В статью 61 «Ответственность главы Кантемировского городского поселения перед государством» внести следующие изменения:**

**12.1. В части 2** слово «губернатором» заменить словом «Губернатором».

**12.2. Абзац 2 части 2** исключить.

**13. В части 1 статьи 62 «Удаление главы Кантемировского городского поселения в отставку» слово «губернатора» заменить словом «Губернатора».**

**14. В статью 63 «Временное осуществление органами государственной власти отдельных полномочий органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения» внести следующие изменения:**

14.1. В части 2 слово «губернатором» заменить словом «Губернатором»;

14.2. В абзацах 1, 2 части 4 слово «губернатора» заменить словом «Губернатора»;

14.3. В части 4 слово «правительство» заменить словом «Правительство».

14.4. В части 5 слово «правительством» заменить словом «Правительством».

**15. По всему тексту Устава слово «поселок» заменить словом «посёлок» в соответствующих падежах.**

**СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

**Решение**

принятое на **14** сессии

Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения шестого созыва

от 27.12.2023 г. № 261

р.п. Кантемировка

|  |
| --- |
| **Об утверждении плана ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения Кантемировского городского поселения на 2024 год** |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», пунктом 5 статьи 13 Федерального закона от 8 ноября 2007 года № 257-ФЗ «Об автомобильных дорогах и о дорожной деятельности в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации», статьёй 12 Федерального закона от 10.12.1995 г. № 196-ФЗ «О безопасности дорожного движения», решением Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения от 08.09.2021 г. № 61 «Об утверждении Порядка формирования Плана ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения Кантемировского городского поселения», Совет народных депутатов Кантемировского городского поселения **решил:**

1. Утвердить план ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения Кантемировского городского поселения на 2024 год, согласно приложению.

2. Опубликовать настоящее решение в Вестнике муниципальных нормативных правовых актов органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения Кантемировского муниципального района Воронежской области.

Председатель Совета народных

депутатов Кантемировского

городского поселения А.В. Сердюков

Глава Кантемировского

городского поселения Ю.А. Завгородний

Приложение

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2023 г. № 261

**ПЛАН**

**ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения Кантемировского городского поселения на 2024 год**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Наименование объекта** | **Протяженность**  **(м)** | **План мероприятий** |
| **2024 год** |
| 1 | 2 | 4 | 7 |
| 1. | ул. Петровского, км 0+000-км 0+180; км 1+925-км 2+105 | 0,360 | устройство переходного покрытия из щебеночно-песчаных смесей |
| 2. | ул. Петровского км 0+180-км 0+325; км 0+325-км 1+025; км 1+025-км 1+925 | 1,745 | устройство переходного покрытия из щебеночно-песчаных смесей |
| 3. | ул. Полевая км 0+000-км 0+150; км 0+150-км 0+200; км 0+200-км 0+475 | 0,475 | устройство переходного покрытия из щебеночно-песчаных смесей |
| 4. | ул. Московская км 0+000-км 0+287 | 0,287 | устройство переходного покрытия из щебеночно-песчаных смесей |
| 5. | ул. 25 Партсъезда км 0+000-км 0+400 | 0,400 | устройство переходного покрытия из щебеночно-песчаных смесей |
| 6. | ул. Шевченко км 0+000-км 0+450; км 0+450-км 0+650 | 0,650 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 7. | ул. Буденного км 0+000-км 0+080 | 0,080 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 8. | ул. Солнечная км 0+000-км 0+345 | 0,345 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 9. | пер. Кирпичный км 0+000-км 0+238 | 0,238 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 10. | тротуар по ул. Декабристов км 0+000-км 1+242 | 1,242 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 11. | ул. Шахтинская км 0+000-км 0+560 | 0,560 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 12. | ул. Народная км 0+000-км 0+892 | 0,892 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 13. | ул. Заречная км 0+000-км 0+703 | 0,703 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 14. | ул. Шевченко км 0+650-км 0+855 | 0,205 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 15. | ул. Пионерская км 0+000-км 0+281 | 0,281 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 16. | ул. Буденного км 0+080-км 0+243 | 0,163 | устройство покрытия дороги в асфальтном исполнении |
| 17. | ул. Декабристов, км 0+355 |  | ремонт тротуара |
| 18. | ул. Декабристов, км 1+080 |  | ремонт тротуара |
| 19. | ул. Декабристов, км 1+110 |  | ремонт тротуара |
| 20. | ул. Декабристов, км 1+612 |  | ремонт тротуара |
| 21. | ул. Декабристов, км 2+571 |  | ремонт тротуара |
| 22. | ул. Победы, км 0+145 |  | ремонт тротуара |
| 23. | ул. Победы, км 0+290 |  | ремонт тротуара |
| 24. | ул. Победы, км 0+384 |  | ремонт тротуара |
| 25. | ул. Ленина, км 0+222 |  | ремонт тротуара |
| 26. | ул. Ленина, км 0+282 |  | ремонт тротуара |
| 27. | ул. Ленина, км 0+483 |  | ремонт тротуара |
| 28. | ул. Буденного, км 0+175 |  | ремонт тротуара |

**СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

**РЕШЕНИЕ**

принятое на **14** сессии

Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения шестого созыва

от 27.12.2023 г. № 262

**О размере платы за наем жилого помещения, предоставленного по договору социального найма или договору найма жилого помещения, находящегося в собственности Кантемировского городского поселения**

В соответствии со статьёй 156 Жилищного кодекса Российской Федерации, приказа Министерства строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации от 11.12.2023 г. № 888/пр «О нормативе стоимости одного квадратного метра общей площади жилого помещения по Российской Федерации на первое полугодие 2024 года и [показателях](https://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_465278/1d8e1b79c7d27386eb399680f78a4fff6c75ad8f/#dst100011) средней рыночной стоимости одного квадратного метра общей площади жилого помещения по субъектам Российской Федерации на I квартал 2024 года», Совет народных депутатов Кантемировского городского поселения **решил:**

1. Установить размер платы за наем жилого помещения, предоставленного по договору социального найма или договору найма жилого помещения, находящегося в собственности Кантемировского городского поселения на I квартал 2024, согласно приложению.

2. Считать утратившим силу решение Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения от 10.07.2023 г. № 206 «О размере платы за наем жилого помещения, предоставленного по договору социального найма или договору найма жилого помещения, находящегося в собственности Кантемировского городского поселения».

3. Настоящее решение опубликовать в Вестнике муниципальных нормативных правовых актов органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения и вступает в силу с 01.01.2024 г.

Председатель Совета народных

депутатов Кантемировского

городского поселения А.В. Сердюков

Глава Кантемировского

городского поселения Ю.А. Завгородний

Приложение

к решению Совета народных депутатов

Кантемировского городского поселения

от 27.12.2023 г. № 262

**Расчет**

**платы за наем жилого помещения, предоставленного по договору социального найма или договору найма жилого помещения, находящегося в собственности Кантемировского городского поселения**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Группа | Средняя цена 1 кв.м. на вторичном рынке жилья | Коэффициент качества и благоустройства жилого помещения | Коэффициент соответствия платы | Размер платы за наем жилого помещения  (за 1 кв.м.) |
| За наем жилых помещений по ст. Гартмашевка, х. Д. Россоховатый | 83,11 | 0,8 | 0,15 | 9,97 |
| За наем жилых помещений в благоустроенных домах жилищного фонда | 83,11 | 1 | 0,2 | 16,62 |
| За наем прочих жилых помещений | 83,11 | 0,9 | 0,2 | 14,96 |

**Размер платы за наем жилого помещения, предоставленного по договору социального найма или договору найма жилого помещения**

Пнj = Нб \* Кj \* Кс \* Пj, где

Пнj - размер платы за наем j-ого жилого помещения, предоставленного по договору социального найма или договору найма жилого помещения государственного или муниципального жилищного фонда;

Нб - базовый размер платы за наем жилого помещения;

Кj - коэффициент, характеризующий качество и благоустройство жилого помещения, месторасположение дома;

Кс - коэффициент соответствия платы;

Пj - общая площадь j-ого жилого помещения, предоставленного по договору социального найма или договору найма жилого помещения государственного или муниципального жилищного фонда (кв. м).

**Базовый размер платы за наем жилого помещения**

НБ = СРс \* 0,001, где

НБ - базовый размер платы за наем жилого помещения;

СРс - средняя цена 1 кв. м. общей площади квартир на вторичном рынке жилья в субъекте Российской Федерации, в котором находится жилое помещение государственного или муниципального жилищного фонда, предоставляемое по договорам социального найма и договорам найма жилых помещений

**СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**КАНТЕМИРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

**РЕШЕНИЕ**

принятое на **14** сессии

Совета народных депутатов Кантемировского городского поселения шестого созыва

от 27.12.2023 г. № 263

р.п. Кантемировка

**О размере платы за содержание и текущий ремонт жилого помещения, предоставленного по договору социального найма или договору найма жилого помещения, находящегося в собственности Кантемировского городского поселения**

В соответствии с пунктом 3 статьи 156, статьей 159 Жилищного кодекса Российской Федерации Совет народных депутатов Кантемировского городского поселения **решил:**

1. Установить плату за содержание и текущий ремонт жилого помещения, предоставленного по договору социального найма или договору найма жилого помещения, находящегося в собственности Кантемировского городского поселения в размере 8 руб. 79 коп.

2. Настоящее решение опубликовать в Вестнике муниципальных нормативных правовых актов органов местного самоуправления Кантемировского городского поселения и вступает в силу с 01.01.2024 г.

Председатель Совета народных

депутатов Кантемировского

городского поселения А.В. Сердюков

Глава Кантемировского

городского поселения Ю.А. Завгородний